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СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ 
Радуйтесь всегда в Господе; и еще говорю: радуйтесь. Фил.4:4  

Дорогие братья и сестры!  
Поздравляем вас с наступающим праздником Пасхи! 

 «Все мы камни одного дома, все мы кусочки одного хлеба, все мы страницы одного тома, 
все мы птицы одного неба...» И это всё благодаря Иисусу Христу! 

Как вы уже заметили, в марте  к нам присоединилась ещё одна церковь из Берлина. 
В будущем ожидаем церковь из Израиля и Дальнего Востока. Приятно осознавать, что 
поместная церковь  каждого из нас не единственная, что есть и другие такие же церкви, 
для общения между которыми и создана эта газета. Конечно, нам много надо над ней 
работать, особенно над проповедями, и тут ваши замечания совершенно справедливы. 
Одни проповеди пишут редакторы сами и отдают для просмотра соответствующему 
проповеднику, другие пишутся  одним из слушающих по теме, которую они услышали в 
проповеди. В этом случае, как вы понимаете, пишущий и проповедующий не несут 
ответственности друг перед другом. Некоторые проповедующие пишут проповеди для 
газеты сами, другие присылают только цитаты из Библии, которые использованы для 
проповеди. И здесь нужна ваша помощь проповедующему, ибо и слово нам говорит об 
этом: «Тогда двенадцать [Апостолов], созвав множество учеников, сказали: нехорошо 
нам, оставив слово Божие, пещись о столах» (Деян.6:2). Необходимо, чтобы открылись 

«между вами искусные», которые смогли бы составить статью на тему проповеди.  

Напоминаем ещё раз предложение Петра Билецкого в газете номер 2 «Особенно 
хочу, обратиться к молодежи. Газета для вас может стать местом встречи и общения, где 
вы можете узнать друг о друге, делиться вашей жизнью, служением  и особенно 
творчеством. Это может быть музыкальные альбомы, проведение праздников, знакомства, 
ХВН, викторины  и многое-многое другое. Учителя воскресных школ также могут 
поделиться своим служением, материалом и опытом. Предлагаю хозяйкам написать 
хорошие рецепты чего-нибудь вкусненького, например: казахская кухня, или украинские 
блюда, да и болгарам нужно чем-то поделиться». Передавайте материал для газеты, не 
скупитесь, делитесь тем, что имеете. 
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Христа воскресенье!Христа воскресенье!Христа воскресенье!Христа воскресенье!    

Пришедши, жены на рассвете 

вдруг видят: в лучезарном свете 

у Ангелов сияют лица: 

"Его здесь нет - пуста гробница!" 

Какой восторг: ХРИСТОС ВОСКРЕС! 

Об этом говорит писание. 

Христос воистину воскрес! 

И это наше оправдание! 

Сафрон Рудковский, Краеугольный камень, Милтон, США 
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Наши проповеди 
Кровавый жертвенник 

Какие жертвенники мы знаем в Библии?  Золотой жертвенник, на котором  приносились 
жертвы благоухания. И медный жертвенник - это кровавый жертвенник, где приносились 
жертвы за грех. Но один раз в год роги одного и другого жертвенников помазывались 
кровью, это было очищение и освящение.  

Медный жертвенник, который выглядел 
примерно так, как на картинке,  по углам 
имел роги. Господь сказал к Моисею в 
27:1-2 книги Исход: "И сделай 
жертвенник из дерева ситтим длиною 
пяти локтей и шириною пяти локтей, так 
чтобы он был четыреугольный, и 
вышиною трех локтей. И сделай роги на 
четырех углах его, так чтобы роги 
выходили из него; и обложи его медью". 
Верхнее основание жертвенника было 

квадратным, а высота меньше его длины и ширины. И так как он был обложен медью, 
поэтому и назывался медным. Бог дал точные размеры жертвенника и как он должен 
выглядеть, и у этого жертвенника не было ступеней, чтобы священник не восходил к 
жертвеннику.  И на этом жертвеннике будут приноситься кровавые жертвы. Когда один 
раз в год первосвященник входил в святилище в святое святых с кровью козлов и тельцов, 
он брал кровь жертвенного животного и кропил крышку ковчега, а потом, когда он 
выходил,  мазал роги жертвенника. Это делалось один раз в год, это не делалось каждый 
раз. Это делалось как очищение. Левит 16:18 "И выйдет он к жертвеннику, который пред 
лицем Господним, и очистит его, и возьмет крови тельца и крови козла, и возложит на 
роги жертвенника со всех сторон". Что может значить это для нас сегодня? Мы до конца 
не понимаем и не осознаем, для чего был медный жертвенник, чем он отличался от 
золотого, и почему нельзя было приносить хлебные жертвы на медном жертвеннике. 
Имеет ли это значение? Да, это вопрос, касающийся непосредственно нашего спасения. 
Бог показывал, насколько это важно. И если в первый день своего служения сыновья 
Аароновы были убиты, этим Бог  заостряет наше внимание, что все должно быть четко 
соблюдено и не допущено никакой небрежности.  

Роги жертвенника, что это было, неужели они были так важны? Жертву, прежде чем 
заколоть, сначала связывали. Часто в нашей жизни происходят вещи непредсказуемые, не 
планируемые, но о которых мы сильно сожалеем. И Бог видит, что мы действительно 
этого не планировали, но так вышло. Позднее будут построены города-убежища, где 
могут укрыться люди, сделавшие непреднамеренное преступление. Но что делать сейчас, 
когда скиния перемещается по пустыне? И Господь говорит в Исходе 21:13-14 "Кто 
ударит человека так, что он умрет, да будет предан смерти; но если кто не злоумышлял, а 
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Бог попустил ему попасть под руки его, то Я назначу у тебя место, куда убежать [убийце]; 
а если кто с намерением умертвит ближнего коварно, то [и] от жертвенника Моего бери 
его на смерть". Бог дает уставы: если это произошло случайно, Бог попустил это в жизнь 
человека, чтобы вразумить или остановить его от каких-нибудь предприятий, и ты 
понимаешь, что ты будешь наказан. Господь указывает то место, где ты можешь быть 
спасен. И  это место - жертвенник. Человек прибежит и возьмется за роги жертвенника и 
его нельзя убить. Он будет держаться за роги жертвенника, а те кто будет рассматривать 
его дело, если не найдут состав преступления, то отпустят его, а если найдут, то возьмут 
от жертвенника и убьют. Если ты знаешь, что ты делаешь, то тебя не спасут роги 
жертвенника. 3 Царств 1:1-7 "Когда царь Давид состарился, вошел в [преклонные] лета, то 
покрывали его одеждами, но не мог он согреться. И сказали ему слуги его: пусть поищут 
для господина нашего царя молодую девицу, чтоб она предстояла царю и ходила за ним и 
лежала с ним, - и будет тепло господину нашему, царю. И искали красивой девицы во 
всех пределах Израильских, и нашли Ависагу Сунамитянку, и привели ее к царю. Девица 
была очень красива, и ходила она за царем и прислуживала ему; но царь не познал ее. 
Адония, сын Аггифы, возгордившись, говорил: я буду царем. И завел себе колесницы и 
всадников и пятьдесят человек скороходов. Отец же никогда не стеснял его вопросом: для 
чего ты это делаешь? Он же был очень красив и родился ему после Авессалома. И 
советовался он с Иоавом, сыном Саруиным, и с Авиафаром священником, и они помогали 
Адонии". Иоав был военный начальник, военный министр. Авиафар - священник, он был 
из дома священника Илии, сыновья, которого были негодными. Авиафар был последним 
священником из этого дома. Бог прекратил их священство. У Адонии были все основания 
претендовать на царский престол, потому что Авессалома уже нет и предыдущих ему 
тоже нет, и он по старшинству надеялся занять царский престол, после отца - Давида. Но, 
он, наверно, не знал, что Давид с клятвой пообещал Вирсавии, что Соломон займет его 
место, место царя. 3 Царств 1:8-9 "Но священник Садок и Ванея, сын Иодаев, и пророк 
Нафан, и Семей, и Рисий, и сильные Давидовы не были на стороне Адонии. И заколол 
Адония овец и волов и тельцов у камня Зохелет, что у источника Рогель, и пригласил всех 
братьев своих, сыновей царя, со всеми Иудеянами, служившими у царя". Адония 
готовился. Давид уже очень стар и может умереть. 3 Царств 1:23-25, 33-36, 38-43, 46 "И 
сказали царю, говоря: вот Нафан пророк. И вошел он к царю и поклонился царю лицем до 
земли. И сказал Нафан: господин мой царь! сказал ли ты: "Адония будет царствовать 
после меня, и он сядет на престоле моем? "  Потому что он ныне сошел и заколол 
множество волов, тельцов и овец, и пригласил всех сыновей царских и военачальников и 
священника Авиафара, и вот, они едят и пьют у него и говорят: да живет царь Адония! ... 
И сказал им царь: возьмите с собою слуг господина вашего и посадите Соломона, сына 
моего, на мула моего, и сведите его к Гиону, и да помажет его там Садок священник и 
Нафан пророк в царя над Израилем, и затрубите трубою и возгласите: да живет царь 
Соломон! Потом проводите его назад, и он придет и сядет на престоле моем; он будет 
царствовать вместо меня; ему завещал я быть вождем Израиля и Иуды. И отвечал Ванея, 
сын Иодаев, царю и сказал: аминь, - да скажет так Господь Бог господина моего царя! ... И 
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пошли Садок священник и Нафан пророк и Ванея, сын Иодая, и Хелефеи и Фелефеи, и 
посадили Соломона на мула царя Давида, и повели его к Гиону. И взял Садок священник 
рог с елеем из скинии и помазал Соломона. И затрубили трубою, и весь народ восклицал: 
да живет царь Соломон!  И весь народ провожал Соломона, и играл народ на свирелях, и 
весьма радовался, так что земля расседалась от криков его.  И услышал Адония и все 
приглашенные им, как только перестали есть; а Иоав, услышав звук трубы, сказал: отчего 
этот шум волнующегося города?  Еще он говорил, как пришел Ионафан, сын священника 
Авиафара. И сказал Адония: войди; ты - честный человек и несешь добрую весть.  И 
отвечал Ионафан и сказал Адонии: да, господин наш царь Давид поставил Соломона 
царем. ... И Соломон уже сел на царском престоле". Сделано все было по закону. 
Обязательно должен был присутствовать священник, пророк и военноначальник. А 
Адония оказался самозванцем и все кто был с ним - заговорщики.  Царств 1:49-53 
"[Тогда] испугались и встали все приглашенные, которые были у Адонии, и пошли 
каждый своею дорогою. Адония же, боясь Соломона, встал и пошел и ухватился за роги 
жертвенника. И донесли Соломону, говоря: вот, Адония боится царя Соломона, и вот, он 
держится за роги жертвенника, говоря: пусть поклянется мне теперь царь Соломон, что он 
не умертвит раба своего мечом. И сказал Соломон: если он будет человеком честным, то 
ни один волос его не упадет на землю; если же найдется в нем лукавство, то умрет. И 
послал царь Соломон, и привели его от жертвенника. И он пришел и поклонился царю 
Соломону; и сказал ему Соломон: иди в дом свой". Адония действительно предполагал, 
что он будет царем, но ошибся. Тут как раз и есть состав преступления, но не со зла, 
непреднамеренно. И поэтому Адония побежал и ухватился за роги жертвенника. Этот 
поступок не был лукавством, просто неверный человеческий расчет. За это Адония не 
умрет, но если найдется в нем какое лукавство, да будет предан смерти. 1 Царств 2:13-14, 
17-18, 21-25 "И пришел Адония, сын Аггифы, к Вирсавии, матери Соломона. Она сказала: 
с миром ли приход твой? И сказал он: с миром. И сказал он: у меня есть слово к тебе. Она 
сказала: говори. ... И сказал он: прошу тебя, поговори царю Соломону, ибо он не откажет 
тебе, чтоб он дал мне Ависагу Сунамитянку в жену. И сказала Вирсавия: хорошо, я 
поговорю о тебе царю. ... И сказала она: дай Ависагу Сунамитянку Адонии, брату твоему, 
в жену. И отвечал царь Соломон и сказал матери своей: а зачем ты просишь Ависагу 
Сунамитянку для Адонии? проси ему [также] и царства; ибо он мой старший брат, и ему 
священник Авиафар и Иоав, сын Саруин, [друг]. И поклялся царь Соломон Господом, 
говоря: то и то пусть сделает со мною Бог и еще больше сделает, если не на свою душу 
сказал Адония такое слово; ныне же, - жив Господь, укрепивший меня и посадивший 
меня на престоле Давида, отца моего, и устроивший мне дом, как говорил Он, - ныне же 
Адония должен умереть. И послал царь Соломон Ванею, сына Иодаева, который поразил 
его, и он умер". И роги жертвенника не помогли и жертвенник не помог. Почему? В этой 
просьбе было лукавство. Взяв в жены Ависагу Сунамитянку, он хотел отомстить царю 
Давиду, открыв его наготу, как отца. И этим он подписал себе приговор. И услышал Иоав 
военноначальник о смерти Адонии и испугался. 3 Царств 2:28-29, 34 " Слух [об этом] 
дошел до Иоава, - так как Иоав склонялся на сторону Адонии, а на сторону Соломона не 
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склонялся, - и убежал Иоав в скинию Господню и ухватился за роги жертвенника. И 
донесли царю Соломону, что Иоав убежал в скинию Господню и что он у жертвенника. И 
послал Соломон Ванею, сына Иодаева, говоря: пойди, умертви его. ... И пошел Ванея, сын 
Иодаев, и поразил Иоава, и умертвил его, и он был похоронен в доме своем в пустыне". 
Они понимают этот принцип. Я хочу подчеркнуть важность жертвенника и рогов, чтобы 
мы могли понять это. Иоав понимал, что он делает, поэтому и был умерщвлен, не смотря 
на то, что схватился за роги. 

Пророчество об Иисусе Христе. Псалом 117:22-29 "Камень, который отвергли строители, 
соделался главою угла: это - от Господа, и есть дивно в очах наших. Сей день сотворил 
Господь: возрадуемся и возвеселимся в оный! О, Господи, спаси же! О, Господи, 
споспешествуй же! Благословен грядущий во имя Господне! Благословляем вас из дома 
Господня. Бог- Господь, и осиял нас; вяжите вервями жертву, [ведите] к рогам 
жертвенника. Ты Бог мой: буду славить Тебя; Ты Бог мой: буду превозносить Тебя. 
Славьте Господа, ибо Он благ, ибо вовек милость Его". Давид пророчествует о дне, в 
который "Камень, который отвергли строители, соделался главою угла". И это дивно в 
очах Господа. Возрадуемся и возвеселимся! Потому что спасение наше произошло в этот 
день. Сначала восклицают: "Осанна Сыну Давидову! благословен Грядущий во имя 
Господне! осанна в вышних!". Что значит "Спасение". Мы знаем, что сначала жертву 
связывают, а потом кладут на жертвенник. Это пророчество об Иисусе, к какому 
жертвеннику Его ведут?  

                           

Давайте снова посмотрим на кровавый жертвенник,  вид сверху. Мы видим четыре точки 
в четырех углах - эти роги. Они символизируют крест, на котором и будет принесен в 
жертву за грех Иисус Христос, Агнец Божий! Вот к каким рогам ведут жертву. Мтф. 27:1-
2 " Когда же настало утро, все первосвященники и старейшины народа имели совещание 
об Иисусе, чтобы предать Его смерти; и, связав Его, отвели и предали Его Понтию 
Пилату, правителю". Здесь исполняется пророчество "вяжите вервями жертву, [ведите] 
к рогам жертвенника". И мы знаем, что Иисус был привязан и прибит к кресту. Для нас 
сегодня Голгофа является этим медным жертвенником и роги этого жертвенника - крест, 
к которому было прибито Тело нашего Господа Иисуса Христа! И Апостол Павел 
говорит: "Мы в надежде хватаемся за Него, как за якорь безопасности". И когда ты 



8 

 

схватишься и будешь держаться за Него, ты в безопасности. И Кол. 1:20 написано: "и 
чтобы посредством Его примирить с Собою все, умиротворив через Него, Кровию креста 
Его, и земное и небесное". Один раз в год первосвященник входил в святое святых и 
помазывал роги жертвенника. Иисус восстал, как Первосвященник нового завета, и Его 
кровью был помазан этот крест. Написано: "Кровию креста Его, умиротворив через 
Него, примирить нас с Самим Собою". Вот значение этого жертвенника, вот значение 
рогов, которые Господь Бог еще прежде имел в виду. Иисус Христос будет распят на 
кресте. Он не будет положен на таком жертвеннике, который мы видим здесь. Вот 
пророчество Давида "вяжите вервями жертву, [ведите] к рогам жертвенника". И от 
Пилата Он пойдет на Голгофу. Иисус заранее предупреждает об этом. Иоанна 3:14-15 "И 
как Моисей вознес змию в пустыне, так должно вознесену быть Сыну Человеческому, 
дабы всякий, верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную". Тот образ Бог тоже 
показывал прежде. Змеи кусали всех, но кто с верой смотрел на змея, был спасен. Это 
было для них гарантией и защитой. Это был образ распятия Христа. Иоанна 12:32-33 "И 
когда Я вознесен буду от земли, всех привлеку к Себе. Сие говорил Он, давая разуметь, 
какою смертью Он умрет".  И когда Иисус говорил: " вознесен буду от земли, всех 
привлеку к Себе", то говорил о смерти Своей, а не о вознесении. Давая уразуметь какой 
смертью умрет. Неделю назад все кричали: "Осанна Сыну Давидову! благословен 
Грядущий во имя Господне! осанна в вышних!", и никому и в голову не приходило, что 
Иисус будет распят на кресте. Но Иисус знал, что Он делает и куда Он идет. Как это 
работает сегодня? Когда мы можем схватиться, как за якорь безопасности и будем 
держаться, мы не погибнем. Это твоя надежда. Но Павел говорит в Евр. 10:26-29 "Ибо 
если мы, получив познание истины, произвольно грешим, то не остается более жертвы за 
грехи, но некое страшное ожидание суда и ярость огня, готового пожрать противников. 
[Если] отвергшийся закона Моисеева, при двух или трех свидетелях, без милосердия 
[наказывается] смертью, то сколь тягчайшему, думаете, наказанию повинен будет тот, кто 
попирает Сына Божия и не почитает за святыню Кровь завета, которою освящен, и Духа 
благодати оскорбляет?". Мы можем хвататься за роги жертвенника и за крест, как за 
якорь, только тогда, когда согрешаем непроизвольно или непреднамеренно. Но когда я 
грешу, произвольно, зная, что делаю грех, то это не работает. Я кричу: "Господи!!!", а 
Господь говорит: "Можете брать прямо от жертвенника". Не остается больше жертвы за 
грех для тех, кто получил познание истины  и продолжает грешить.  

 И здесь может работать только помилование. 
"Да, я согрешил против Тебя и против неба, и не 
достоин, и не могу браться за роги этого 
жертвенника. Помилуй!". И Господь кого хочет, 
того помилует, кого пожалеть, того пожалеет. 
Жертва не работает, но есть милость, которую 
Бог превознес над судом. И за это Давид хвалит 
Его. Бог хочет миловать и Его милосердие не 
истощилось, оно обновляется каждое утро. И Бог 
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призывает нас быть милостивыми. В нагорной проповеди: "Блаженны милостивые, ибо 
они помилованы будут". Это твои гарантии. Будь милостив и будешь помилован. У нас 
есть сегодня надежда.  Помилуй, милый Бог, нас всех! 

Сафрон Рудковский, Краеугольный камень, Милтон, США 

Кто нам говорит, и как мы слышим 

Через кого мы можем получать руководство и ответы свыше: 
Мы можем слышать голос Господа Иисуса - Деян. 23:11 "В 
следующую ночь Господь, явившись ему, сказал: дерзай, 
Павел; ибо, как ты свидетельствовал о Мне в Иерусалиме, так 
надлежит тебе свидетельствовать и в Риме". 
Также мы можем слышать Святой Дух - Деян. 8:29 "Дух 
сказал Филиппу: подойди и пристань к сей колеснице"; Деян. 
10:19 "Между тем, как Петр размышлял о видении, Дух 
сказал ему: вот, три человека ищут тебя"; Деян. 13:2 "Когда 
они служили Господу и постились, Дух Святый сказал: 
отделите Мне Варнаву и Савла на дело, к которому Я призвал 
их". 

Мы можем слышать голос Ангелов - Деян. 5:19-20 "Но Ангел Господень ночью отворил 
двери темницы и, выведя их, сказал: идите и, став в храме, говорите народу все сии слова 
жизни";  Деян. 8:26 "А Филиппу Ангел Господень сказал: встань и иди на полдень, на 
дорогу, идущую из Иерусалима в Газу, на ту, которая пуста". 
Мы можем слышать Господа через людей Божьих - Мтф. 10:20 "ибо не вы будете 
говорить, но Дух Отца вашего будет говорить в вас"; 2 Пет. 1:21 "Ибо никогда 
пророчество не было произносимо по воле человеческой, но изрекали его святые Божии 
человеки, будучи движимы Духом Святым". 
В зависимости от времени, зрелости человека, его призвания и других обстоятельств, 
Господь выбирает способ, как говорить к нему. Иногда человек восприимчив  к одному 
способу больше, чем к другому, тогда Господь может говорить к такому человеку тем 
способом чаще. 
Как к нам приходит информация свыше: 
1) через слышание (ты слышишь); 
2) через писание (видеть глазами); 
3) через видение (видеть в духе); 
4) через сновидение (видеть сон); 
5) через откровение (тебе открылось это); 
6) через мысли в сердце (ты слышишь внутри себя - в сердце). 
Итак, если мы будем открыты к разным способам "слушать Бога", то Он сможет 
многообразно общаться с нами и давать нам своевременно необходимые: помощь, ответы, 
руководство и направления в жизни. 

Сергей Крылов, "Благая весть", п. Шахан, Казахстан. 
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И как положено  людям один раз умереть, а после этого суд...(Евр. 
9:27) 

Мтф. 7:22-23 "Многие скажут Мне в тот день: Господи! Господи! 
Не от Твоего ли имени мы пророчествовали? И не Твоим ли 
именем бесов изгоняли? И не Твоим ли именем многие чудеса 
творили? - И тогда объявлю им: Я никогда не знал вас; отойдите 
от Меня, делающие беззаконие". Иисус говорил о том дне, когда 
каждому придётся предстать на суд пред престолом и дать отчёт 
за свою жизнь. Тогда будет вынесен приговор, который 
определит судьбу каждого навсегда. Как и в другой притче 
написано: "И пойдут сии в муку вечную, а праведники в жизнь 
вечную" (Мтф. 25:46). Самое ужасное, что люди не знали до 
последнего момента о том, что они  не на неправильном пути, а 
на пути, который приведёт их в ад. Как такое могло случиться, 

что они могли так заблуждаться? Я нашла одну из главных причин, что может сбить с 
истинного пути и увести в заблуждение. Это любовь к себе! Прочитаем выборочно из 2 
Тим. 3 главы: "Знай же, что в последние дни наступят времена тяжкие, ибо люди будут 
самолюбивы, сребролюбивы, горды, ..., более сластолюбивы, нежели боголюбивы... ". 
Люди в мире были такие всегда, но ап. Павел говорит, что этот мирской дух проникнет и 
в церковь, и такими будут  люди в церкви. Стих 7 и 8-ой подтверждает, что это 
говориться о людях из церкви: "всегда учащиеся, не могущие достигнуть познания 
истины, … невежды в вере". В последнее время мы всё чаще можем слышать такие 
учения в церквях, корень которых - это себялюбие. Иисус сказал: " ...если кто хочет идти 
за Мною, отвергнись себя, и возьми крест, и следуй за Мною. Ибо кто хочет душу свою 
сберечь, тот потеряет её, а кто потеряет душу свою ради Меня, тот сбережёт её, ибо что 
пользы человеку приобрести весь мир, а себя самого погубить или повредить себе? Ибо 
кто постыдится Меня и Моих слов, того Сын постыдится, когда придёт во Славе... ". 
Заметьте, что о стыде за Его Слова  Иисус сказал непосредственно после Своего учения 
об отвержении себя. Сейчас многие даже с гордостью заявляют, что они христиане, но 
учение об отречении себя, своих желаний и  несения креста стыдятся и, извращая истину, 
проповедуют о том, что Бог знает и исполнит наши желания и восполнит потребности. Но 
видит ли Бог наши потребности так же, как и мы, и все ли желания наши находит 
чистыми? С любовью к себе и земной жизни мы будем видеть извращённые потребности 
и иметь желания, которые погубят нас. Апостол Павел писал: «Имея пропитание и 
одежду, будем довольны» (1Тим. 6:8). Довольство малым и необходимым - это 
противоположное сластолюбию (любви к наслаждениям). 2 Петра 1:3: "...нам  даровано 
всё потребное  для жизни и благочестия... ". Благочестие - это праведность пред Богом. И 
ап. Павел пишет, что нам Бог даёт всё необходимое  для того, чтобы мы вели праведную 
жизнь. Бог не хочет, чтобы кто-нибудь погиб, поэтому не даст того, что может развратить 
и погубить нас. Но если мы невежды в вере и не знаем учения Христа об отречении от 
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себя и о кресте, который нужно не просто взять, но и распять свои самолюбивые желания 
на нём, то будем ждать и искать исполнения своих плотских желаний. И когда 
предоставится возможность разбогатеть или прославиться, примем это, не задумываясь, 
как от Господа. Давайте прочитаем 1Кор. 4:8 "Вы уже пресытились, вы уже обогатились, 
вы стали царствовать... ". Так бывает и с христианами последнего времени, начинают 
чувствовать себя царями уже здесь и сейчас. А Христос? Царствовал ли Он на земле? ... 
Христос сказал, что Его царство не от этого мира, но есть князь мира, который не имеет 
ничего в Иисусе, но обладает богатством и славой этого мира и даёт это кому хочет    
(читайте Ин. 14:30, Луки 4:6-7). Дело в том, что, если мы не умрём для этого мира, то с 
лёгкостью последуем за лжеучением (оно будет приятно нам и успокоит совесть). И даже 
не заметим, что давно отвергли истину. Чтобы этого не случилось, нужно, отвергнув себя, 
взять крест свой, во всём являя себя слугами Христа, но не в богатстве и славе, а в любви, 
милосердии и добрых делах. О чём и писал апостол Павел: «...но во всём являем себя, как 
служители Божии, в великом терпении, в бедствиях, в нуждах, в тесных обстоятельствах, 
под ударами, в темницах, в изгнаниях, в трудах, ..., нас огорчают, а мы всегда радуемся; 
мы нищи, но многих обогащаем; мы ничего не имеем, но всем обладаем». 

Отвергнуть себя - это отречься от себя, и если мы этого не сделаем, то обязательно 
попадём в ловушку сатаны, приняв, то, что он предлагает, как от Бога. А потом суд. 

Луки 9:23 «Говорил же Он всем: если кто хочет за Мною идти, да отречётся от 
самого себя и да берёт крест свой всякий день, и следует за Мною» (перевод с 
греческого подлинника). 

Наталия Гливинская, г. Бюнде, Германия. 

Имей, что еще не видишь 

Веруя, мы можем иметь наперед. Это обетование - вечная формула победы. Запиши где-
нибудь, а лучше заучи наизусть " Имей! Ведь, если ты не имеешь 
прежде, чем имеешь - ты не имеешь. Только тому,  кто имеет 
прежде, нежели он имеет, будет дано". 
Возлюбленные, нам нужно научиться брать у Христа все, что 
нам необходимо для Его сражения и, причем исключительно 
прежде, чем мы имеем. Это путь веры. Вера означает всегда 
иметь то, что еще не видишь. Эта вера - Богоугодная. Иногда мы 
боимся искушать Бога, прося о чем-либо, а тем более заверять, 
что это уже есть в наших руках, но мы скорее искушаем Его 
тогда, когда суетны, нерешительны, медлительны и в сомнении. 
"Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в 

невидимом". "А без веры (такого рода) угодить Богу невозможно». (Евр.11:1;6) 
Мы знаем, что в День Пятидесятницы произошло рождение великого Божьего замысла, 
рождение Церкви Христовой,  но замысел еще и в том, чтоб она была завершена и 
восхищена. Бог ведет нас в эту действительность через нашу веру. Нам нужно совместно 
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ухватить прежде, чем  все это явится. Ухватить и крепко держать! Может оно не придет 
со дня на день, и нам придется потрудиться, попотеть в пути. Может мы не все понимаем 
и не можем охватить своим умом, но нам это и не надо. Это тот путь! Вера в невидимое. 
Итак, веруй, упражняйся, дерзай, отвоевывай свои обетования и радуйся в Духе. 
Воздай славу Богу, и укрепляйся в Нем, и крепко держись за Его руку, чтобы пройти до 
конца в Его Небесное Царство и получить Венец Славы, приготовленный лично для тебя. 
Аллилуйя! 

Анна Бургарт, Церковь  «Господа Иисуса Христа», г. Берлин, Германия.  

Имей Бога в разуме! 

Большая часть нашего времени проходит в рассуждениях, часто проблемы не дают нам 
заснуть. Иногда нам кажется, что сложившуюся ситуацию невозможно изменить, но ведь 
можно изменить своё отношение к ней. Нужно научиться решать проблемы и, первым 
делом, убрать само слово "проблема" из своего лексикона. Проблема – это временно 
нерешенный вопрос в нашей жизни. Один пастор привёл пример Ноя. В ковчеге были 
ощутимы различные запахи животных, но Ною и его семье это не мешало, и они 
регулярно трудились, чтобы их устранить. Мы рассматриваем сегодня ковчег как 
прообраз церкви. Церковь, как и ковчег в то время, является единственным местом, где 
мы можем найти спасение. Если мы сегодня ощущаем в церкви запахи, это не значит, что 
мы должны бежать оттуда, мы просто должны приложить усилия, чтобы эти запахи не 
вредили духовному здоровью церкви.  

Проблемы решаются при двух условиях: по истечении времени и при коммуникации. С 
помощью нашего языка мы можем угасить конфликтную ситуацию, а можем и, наоборот,  
разжечь (ведь даже в мире говорят: "подлить масло в огонь"). 

Очень часто решению проблемы мешает гордость, она препятствует нам пересмотреть 
свои идеи и заставляет нас настаивать на своём. В процессе решения проблемы мы 
должны научиться самому сложному – наступать на самого себя. 

Служение Богу  – это отдача. "Никакой воин не связывает себя делами житейскими, 
чтобы угодить военачальнику" (2-ое Тимофея 2:4). Здесь "не связывает себя делами" 
подразумевает проблемы. 

Бог способствует решению сложностей в нашей жизни. 

С какой стати случаются в нашей жизни «нападки Филистимлян»? 
Значит, где-то мы насолили этим филистимлянам. Все битвы и все 
войны - это борьба чувств (жадность, религиозные разногласия). 

Сделанный грех – это некогда допущенная мысль в твоём разуме, 
которой ты дал возможность развиться. Аскетизм (отделение, 
монашество) не защищает нас от внешнего влияния греха. Если мы 
хорошо пропитаны и защищены, если мы заботимся иметь Бога в разуме 
(Рим. 1:28), то грех нас не покорит, ибо мы знаем, что "любящим Бога, призванным по 
Его изволению, всё содействует ко благу" (Рим. 8:28). Христианский аскетизм разрушает 
христианина: «то не делай, тем не занимайся». Вместо того чтобы научиться, как овладеть 
ситуацией, люди уходят от неё.  
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Нас должно двигать личное покаяние, возрождение и хождение в обновленной жизни. 

Важно помнить, что есть различие. Мы не должны откидывать всё без разбора или, 
наоборот, всё без разбора принимать. Нам следует научиться отличать одно от другого. 

 "Служи по силе, какую даёт Бог... " (1-ое Петра 4:10). Почему порой хочется взять на себя 
сверх силы? Нам нужна дальновидность. Наша цель: "Дабы во всем прославлялся Бог...» 
Павел говорил: «Для всех я сделался всем, чтобы спасти, по крайней мере, некоторых" 
(1.Кор. 9:22). Если мы видим цель и заботимся при этом иметь Бога в разуме, все 
будет содействовать нам ко благу.  
Что толку другим оттого, что ты существуешь?  - После общения с тобой кому-то должно 
стать хоть чуточку лучше.  
Иногда мы можем уйти от общения и показаться, таким образом, проигравшими. На  
самом деле всё наоборот. Чем больше мы хотим доказать собеседнику свою правоту, тем 
больше мы кажемся неправыми. Но если вовремя смолчать, то, быть может, завтра твой 
собеседник придёт к тебе и скажет: «Да, ты был прав». Лучше оградить себя от общения, 
которое разлагает (от так называемого "болота"), чтобы самому туда не влезть. Обходите 
болотные места, особенно, если вы о нём уже предупреждены. Не всегда так будет, как 
сейчас. Поэтому созидайте себя, свое окружение, свою семью. Здесь важно наша 
дальновидность: быть необходимым в нужное время и в нужном месте.  

„Никакое гнилое слово да не исходит из уст ваших, а только доброе для назидания в вере, 
дабы оно доставляло благодать слушающим“ (Еф.4:29).  

Что такое «гнилые слова»? Это слова, которые исходят из нас после того, как мы 
побывали в «болоте». Порой можно очень вежливо общаться, не употребляя ни единого 
«гнилого слова», но, несмотря на это, возникает чувство, что на нас вылили только гниль. 
Если мы вышли победителями из ситуации, значит, мы не дали возможности собеседнику 
осознать суть.  

«Говорить только доброе для назидания в вере». 

Можно порой наговорить много хороших слов, но при этом не 
будет назидания в вере. Мы живём в информационном обществе. 
Порой пастырям говорят: «Не говори то или это, а то люди уйдут 
из церкви».  Наша главная цель – заботиться иметь Бога в 
разуме. Например, когда мы читаем Слово Божье, приходит вера.  

Если ты переубедил собеседника в своей правоте, то ты не дал 
ему возможности переосмыслить сказанного, в результате чего бы смог подойти к тебе и 
сказать: "А знаешь, я много думал о вчерашнем, и пришел к выводу, что ты был  прав". 
Если мы привыкли к тому, что последнее слово всегда остается за нами, мы закрываем 
себя для общения с людьми, и для них мы просто становимся неинтересными. Ценное 
качество – уметь выслушать и принять обличение. Порой мы не хотим чего-то принять по 
двум причинам: либо у нас много гордости, либо отсутствуют знания. Много гордости и 
недостаток знания – два сапога пара. Пусть то, что ты делаешь, поднимает и развивает 
тебя, а это, в свою очередь, будет назидательным для тех, кто с тобой рядом находится.   

В наш разум должно придти слово, которое бы изменило нашу жизнь, мышление.  
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Нехватка знания толкает нас на принятие неправильных решений. Через нашу жизнь 
проходит много мусора. Пусть Бог даст нам силу выбрать полезное! 

Пастор Владимир Гукк, Церковь «Евангелие», Кёльн, Германия. 
          Записали М. Савченко, Л. Музычук. 

Пастор и овца 
Пс. 22:1-6 (Псалом Давида) "Господь - Пастырь мой; 
я ни в чем не буду нуждаться: Он покоит меня на 
злачных пажитях и водит меня к водам тихим, 
подкрепляет душу мою, направляет меня на стези 
правды ради имени Своего. Если я пойду и долиною 
смертной тени, не убоюсь зла, потому что Ты со 
мной; Твой жезл и Твой посох - они успокаивают 
меня. Ты приготовил предо мною трапезу в виду 
врагов моих; умастил елеем голову мою; чаша моя 

преисполнена. Так, благость и милость да сопровождают меня во все дни жизни моей, и я 
пребуду в доме Господнем многие дни".  
Овца без руководства Божьего не может прокормить себя. Давид всегда бережно 
заботился о своих овцах, поэтому он доверился Богу до конца, зная, что Бог всегда ему 
поможет. Ты знаешь, как Бог на тебя смотрит? 
Познай Его волю и исполни ее! Овцы знают голос пастора и идут только за ним. Бог 
знает, что нам нужно и как нам помочь, если ты  доверишься Богу, охрана Божья всегда 
будет над тобою. И скажи: "Господь, я овца, но Ты - мой Пастор, без тебя я ничего не 
могу делать, но в Тебе я могу все". Можно сидеть в церкви, но мыслями быть со своими 
проблемах. И  в этот момент ты - заблудшая овца. Если ты не открыл свое сердце для 
Бога, то никогда не узнаешь Его воли, тогда ты ходишь сам по себе. Поэтому, когда ты 
пришел в церковь, все твои заботы и проблемы возложи на Бога и открой свое сердце 
только для Него, чтобы всегда мог услышать, что Он тебе говорит. Обратись к Нему: 
"Бог, открой нам Себя, помоги идти за тобой, все мои мысли и сердце посвятить только 
Тебе, дай нам Твои желания, Твои чувства, чтобы мы могли познать Тебя так, как Ты нас 
познал". 

Любовь Божья 
1 Кор. 13:1-2 " Если я говорю языками человеческими и ангельскими, а любви не имею, 
то я - медь звенящая или кимвал звучащий. Если имею [дар] пророчества, и знаю все 
тайны, и имею всякое познание и всю веру, так что [могу] и горы переставлять, а не имею 
любви, - то я ничто". Когда мы приходим к Богу с верой? В Матф.9:20 повествуется о 
женщине, имевшей кровотечение многие годы. Она испробовала все, что было возможно, 
потратив свое состояние на лечение, но оказалась ещё более  в худшем состоянии. И 
только тогда, услышав об Иисусе, пошла к Нему, ничто не говоря, что с ней, и с верой 
дотронулась до одежды Иисуса, и была сразу исцелена. Так и люди, имея нужду или 
болезнь, сначала обращаются к бабкам или колдунам. Им  все равно к кому, но когда 
ничего не помогает, только тогда обращаются к Богу. А через веру в Бога к нам приходит 
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любовь. Чтобы услышать Бога, прежде нужно покаяние. Покаяние - это осознание  пред 
твоим Творцом, что ты грешный человек и что не хочешь больше грешить,  просишь у 
Бога силы, чтобы не делать эти грехи и чтобы Бог дал силы возненавидеть грех так,  как 
Он его ненавидит. 
1 Ион.1:6-8 " Если мы говорим, что имеем общение с Ним, а ходим во тьме, то мы лжем и 
не поступаем по истине; если же ходим во свете, подобно как Он во свете, то имеем 
общение друг с другом, и Кровь Иисуса Христа, Сына Его, очищает нас от всякого греха. 
Если говорим, что не имеем греха, - обманываем самих себя, и истины нет в нас". 
Без искреннего покаяния ты не сможешь освободиться от греха, покаявшись искренно, ты 
приходишь к  решению: принять водное крещение, т.е. заключить завет с Богом. 
1 Пет. 3:21 "Так и нас ныне подобное сему образу крещение, не плотской нечистоты 
омытие, но обещание Богу доброй совести, спасает воскресением Иисуса Христа". 
После водного крещения мы -  новое творение. Иоанну Крестителю было поручено 
служение покаяния. Бог хочет, чтобы мы порвали с прошлым, только в Иисусе Христе мы 
новое творение. По мере  возрастания веры растут и требования Бога к нам. Если мы 
верующие,  нельзя разводиться, что Бог сочетал, да человек не разлучает. Это взгляд Бога, 
как Он видит нашу жизнь. Бог, кого любит, того наказывает и обличает. Бог есть любовь. 
Если ты хочешь иметь любовь Божью, посвяти себя до конца Богу. 
Пес. Песней 8:7 "Большие воды не могут потушить любви, и реки не зальют ее. Если бы 
кто давал все богатство дома своего за любовь, то он был бы отвергнут с презреньем". 
Вкуси, как благ Господь! Он тебя утешит своей любовью, не бойся довериться ему, 
только Он Всемогущий, Вездесущий и Вселюбящий. Это наш Бог, на которого мы 
уповаем и возлагаем все наши надежды. Если ты любишь Бога, то всегда будешь творить 
добро. Эта натура нашего Бога. Он есть любовь. 

Владимир Абиев, "Благая весть", г. Караганда, Казахстан. 

Слово пастора 
Христос воскрес! 

Дорогие братья и сестры, все, любящие Господа, читатели 
христианской газеты! С восторженным чувством великой 
радости поздравляю вас с Воскресением Господа нашего Иисуса 
Христа! Пройдя через нечеловеческие мучения, страдания и 
позорную смерть, Иисус воскрес из мертвых, поправ смерть 
Своею смертью, и лишил силы, имевшего державу смерти, 
диавола и сатану. Иисус воскрес в наше оправдание и даровал 
нам вечную жизнь. По случаю этого знаменательного события 
желаю вам обильных Божьих благословений во всех сферах 
вашей жизни. Счастья вам, мира, любви, радости и семейного 

благополучия. Будьте благословенны в имени Иисуса Христа!  
С любовью к вам, Сафрон Рудковский. 
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Наши свидетельства 

Свидетельство 
Желание моего сердца прославить и воздать 
благодарение моему Спасителю Иисусу Христу. 
Хочу рассказать, как мне открылся Живой Бог, 
который являет Свою великую милость ко всем, 
кто имеет Его. Такую милость получила и я. 
Я, как и многие другие, родилась в неверующей 
семье, хотя в родословии моем есть еврейские 
корни, но в моей семье о Боге никогда не 
говорили. Это сейчас я понимаю, как далеко мы 
уклонились от веры в Него, в Единого Бога. 

Слово, которое произнесли наши отцы: «Кровь Его на нас и на детях наших» 
(Мтф.27:25) легли проклятьем на многие поколения. Но Бог не нарушает свои заветы. И 
сердце мое не может выразить той радости и благодарности за Новый завет, который Он 
завещал дому Израилеву и языческому народу через веру в Иисуса Христа. (Евр.8:10). 
Мой путь к Богу был трудный, в детские годы я не дополучала материнской любви. 
Длительное время воспитывала меня бабушка в строгих нравах, поэтому, как только 
почувствовала свободу, сразу стала принимать свои решения, которые, конечно, были 
ошибочными. И жизнь начала меня бить со всех сторон, возможно, эти испытания и 
привели меня к Нему, к Спасителю, который ждал моего обращения. 
 

И Бог явил Свою великую милость к моей душе, и призвал меня, и поставил на Свой 
истинный путь — путь мира и любви. А началось это так: четыре года назад, после 
некоторых испытаний в моей жизни, я поняла, что в нашем существование есть что-то 
больше, чем земная суетная жизнь. Стала ходить в Православную Церковь по праздникам 
или когда было плохо, ставила там свечи, целовала иконы, молилась, но что-то не 
хватало, душа искала покоя. Через некоторое время я по телевидению обнаружила  
программы ТБН и CNL, я стала внимательно смотреть, слушать, анализировать и мне 
очень захотелось найти Церковь у нас в Берлине. Искала в Интернете и обнаружила, что у 
нас есть такие Церкви, но мой взгляд остановился на Церкви «Господа Иисуса Христа», 
сначала позвонила туда, а затем пришла. Меня встретили очень хорошо, окружили 
вниманием и я сразу оказалась, как в одной семье. Я узнала, что грешникам надо 
покаяться, Конечно, я это поняла и покаялась, приняв Иисуса Христа в свое сердце, но 
потом пришли сомнения, и я ушла на один год, год волнений и терзаний, ушла в себя, Но 
дома молилась и просила Господа показать мне Церковь, где я должна быть. И однажды 
Он мне ясно открыл мою, вы думаете какую? Мою же Церковь, где я и покаялась. Он мне 
так положил на сердце, что я уже точно знала, что это Его Воля видеть меня именно 
здесь, в этой общине. В одночасье Он изменил мое мировоззрение. Все стало таким 
родным и близким. Вы знаете, я так обрадовалась, ликовала, танцевала. Я испекла пирог и 
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поехала в Церковь. К моему удивлению это был День Пятидесятницы, но я узнала, 
конечно, только тогда, когда пришла в Церковь. Потом я приняла водное -  святое 
крещение, и Господь крестил меня Своим Святым Духом с говорением на иных языках. 
 
Сейчас в моей жизни происходит много радостных событий, где я вижу руку Господа 
нашего Иисуса Христа. И я очень счастлива, что теперь нет той пустоты в моем сердце. 
Теперь мои чувствования меняются день ото дня. Мое сердце наполняется радостью и 
мне хочется, чтоб это никогда не закончилось. Конечно, и работы духовной еще много и в 
моей семье также - это ежедневный духовный труд, но Господь дает Силы и Крепости, Он 
уже победил, и я иду вместе с Ним  в вере вперед, только вперед и смотрю на воздаяния. 
«Кто мне на небе? И с Тобою ничего не хочу на земле». (Псалом 72:25). 
Мой Бог! Он помнит обо мне среди миллионов людей, Он слышит меня, Он дышит во 
мне. И так прекрасно быть вместе с Ним навсегда. Бог благ, и если бы не Он, я не знала 
бы этого и расточала бы напрасно время, думая, что я  живу. Знаю, что каждый согласится 
со мной и воздаст вместе со мной Хвалу и Благодарность за Вечную Божью Любовь и 
Его Силу Спасения. Аминь. 

Инна, « Церковь Господа Иисуса Христа », Берлин, Германия  

Как Бог открывал путь к сердцу отца! 

Если же кто о своих и особенно о домашних не печется, 
тот отрекся от веры и хуже неверного. (1Тим.5:8) 

Когда у человека есть нужда, он чаще обращается к Богу. Господь ждет, когда мы к 
нему придем, и, видя наше горячее и жаждущее сердце, отвечает на наши бесконечные 
вопросы. Так случилось и с братом Игорем.  

У него тяжело болен отец: сердце работает только на 30 процентов. И вот  
позвонила мама: «Отец в больнице, дышать не может, срочно приезжай!». Быстро уладив 
вопрос с отпуском, Игорь вместе с детьми и женой отправляется в родительский дом. В 
пути он много размышляет, обвиняя себя, что не смог донести своему отцу спасение так, 
как хотел Бог. Приходили и такие мысли: «Съезди, расскажи ему ещё раз о Боге, и будешь 
свободен от этого бремени», но он понимал, что это не правильно и отказывался от этих 
мыслей. 

Что же будет? Он же не спасется! Что же сделать, чтобы спасти? В таких 
размышлениях вдруг он наткнулся как бы на стену, и пришел ещё один вопрос, но уже от 
Бога: «Найду ли я твой плод в нём?». Игорь всегда думал, что плод – это покаяние и 
обращение к Богу. Но Бог хотел видеть плод Игоря в его отце. И тогда он понял, какой 
плод хочет видеть Бог! Садовник, прежде чем снять плод осенью, ухаживает за своим 
садом круглый год, а молодые деревья приносят плод через несколько лет. Чтобы 
получить плод, надо много потрудиться.  

- Найду ли я плод труда твоего?- звучал вопрос Бога. От такого вопроса сердце 
Игоря сжалось, он опустился на колени и стал молиться. Какая это была молитва, мы себе 
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можем представить! Игорь просил Господа дать ему шанс для исправления ситуации: «Не 
забирай его!».  

Игорь и раньше пытался рассказать отцу о Боге, но тот не хотел слушать и всегда 
отвечал: «Опять ты о Боге? О своей секте?». Сердце отца не было расположено слушать и 
принимать то, что хотел донести Игорь. От этого и сильного желания рассказывать ещё и 
ещё раз не было, и  рассказывал без всякой цели. И теперь встала перед Игорем трудная 
задача, по его представлениям почти неразрешимая: «Как я могу это сделать?». И Господь 
не промедлил с ответом (Он не опаздывает, делает все в своё время) и ему указал путь. 
Игорь поделился с нами, что же открыл ему Бог. 

С самого начала (Быт.2:1-5) Бог создал человека для возделывания земли. Трудясь 
на ней, человек получает урожай для своей пользы. Господь и в этот раз сказал Игорю: 
«Ты сеешь, не подготовив почвы. Земля не вспахана, сеешь в тернии, зерно не взойдет!».  

- Как, Господи, подготовить её? – был следующий вопрос Игоря, - Помоги узнать! 

 - Подготовь её своей любовью, покажи отцу её, расположи его сердце сначала к  
себе. Покажи, что ты не хочешь ничего от него получить, а желаешь дать. И тогда он 
примет от тебя все, что в тебе Моё, он увидит Меня в тебе. 

 Когда Иисус явился после воскресения своим 
ученикам (Мк. 16:14,15), он доверил им, а значит и нам, 
уверовавшим по их слову, одно единственное поручение: 
«… идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей 
твари!» Но только с любовью, как делал это Он, и мы 
будем побеждать,  так как Бог есть Любовь!  

   Приехав и увидев отца, Игорь был готов говорить о 
Боге, одновременно понимая, что пахать будет очень 
тяжело. Человеческая мудрость, боязнь людей, что о них подумают другие, если начнут 
верить Богу – это тернии в почве, они мешают прорасти зерну и губят его.  

 На предложение Игоря принять Бога отец ответил отказом. К Игорю пришло 
отчаяние: «Как донести Тебя до разума отца, Господи?».  

 - Начни, как Я, с самого начала: с сотворения мира в «Бытие», с рождения Иисуса 
Христа в "Евангелии".  

 Игорь понял, что надо подходить по-другому. Он больше не говорил своему отцу о 
Боге, о Библии. Он вспомнил женщину, которая ему сказала: «Библия – это хорошо, 
чудеса там описываются тоже, но что сделал Бог в твоей лично жизни?» И на   вопрос 
отца: «Как у тебя дела?» стал рассказывать о Боге в своей жизни, кем Он является для 
него, как Он живет и действует в его жизни. Но Отец не слушал. 

 Игорь взял пост. Он хотел, как и многие из нас, быстрого результата от своих 
действий. Разочарование, печаль и сомнение не отпускали Игоря: «Правильно ли я все 
делаю?» «Иисус же сказал им в ответ: истинно говорю вам, если будете иметь веру и не 
усомнитесь, не только сделаете то, что [сделано] со смоковницею, но если и горе сей 
скажете: поднимись и ввергнись в море, - будет; и все, чего ни попросите в молитве с 
верою, получите. (Матф.21:21,22)  
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 - Не усомнись в посте и вере,- была поддержка от Бога.- Да, ваше дело сеять. Но 
взойдет в свое время. И в последний день люди придут и  покаются.  

Однажды он пошел  к отцу со своей дочкой Ясмин, которая взяла с собой детскую 
книжку «Кто такой Моисей». И внучка стала дедушке читать, т.е. рассказывать по 
картинкам эту книжку. Тот слушал внимательно. Перед уходом от больного Игорь 
заметил ему, что даже внучка ему сегодня проповедовала о Боге.  

 Во время посещений отца в больнице пришло понимание, что Бог хочет, чтобы  его 
отец принял Его. Однажды придя к отцу, тот  рассказал, что к нему приходила одна 
женщина и тоже рассказывала о Боге. Игорь с радостью сообщил отцу: «Бог любит тебя, 
не хочет, чтобы ты погиб! Возьми Библию и почитай, что же Он хочет от людей».  

 Игорь увидел, что стены Иерихона рухнули, особенно 
после рассказа отца о работающем около 20 лет в той больнице 
санитаре. Этот санитар высказал отцу свои размышления так: «Я 
работаю здесь давно, видел разных больных, но то, что я вижу, 
что  происходит с тобой, для меня это чудо!  Такие больные, как 
ты, давно прикованы к постели и ничего не могут сделать, а ты 
ещё «на ногах»!». Отец задумался. Он сам стал говорить о Боге.  

 Перед отъездом домой Игорь договорился со своей 
бабушкой, что в больнице они помолятся за отца. На 

предложение Игоря помолиться отец отказался, но он не знал, что с Игорем его 
«секретное оружие» - бабушка, его поддержка. И тогда она заявила: «Виктор, я не уйду от 
тебя сегодня, пока не помолюсь!» И отец согласился. 

 Неделя, проведенная у постели отца, прошла для Игоря не даром. Его многому 
научил Бог, укрепил его веру, показал ему свою любовь. Игорь понял, в чем  состоит 
Божья Любовь совершенная:  в словах Иисуса проповедовать тем, кто Его распял. Мы не 
можем изменить наше прошлое, но будущее в наших руках.  

  Не надо кормить людей жесткой пищей, говоря им: « Жуй, это полезно для тебя!», 
а она  не переваривается. Используя генеральный ключ – Любовь Божью, можем 
открыть сердца людей для Господа! 

      Записала Л. Ашенбреннер, Кёльн, Германия  

Свидетельство 
В прошлом месяце я заплатила квартплату за две квартиры и за два месяца счет за 
теплоэнергию. А в этом месяце мне приходит счет для оплаты квартиры,  и сумма стоит 
такая, как будто я не оплатила за одну квартиру. Я стала выяснять, как это могло 
случиться. Меня отправили разбираться в сберкассу. Там я подошла к кассирше, у 
которой оплачивала счет, и она вспомнила меня, что я действительно оплачивала за две 
квартиры, но по какой-то причине деньги перевели только за одну. И деньги вернули 
обратно! Когда я шла в сберкассу, я молилась и просила у Бога разрешение этой 
непростой ситуации. Бог явил свою милость и расположил сердце кассирши вернуть мне 
деньги. Это просто чудо Божье! Слава нашему любящему и заботливому Богу! 

Егорова Мария Куприяновна. 
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Бог не изменился 
Мы были на конференции "Присутствие Славы" с 13-15 марта. Проводили конференцию 
Миссия "Река течет" г. Казань - Фаат Янбулат и Эвелина Хайрулина. 
Это надо было видеть! Бог растягивал мехи наших представлений о Нем, показывая 
необычные способы исцеления. 

     
Я  действительно стала очевидцем Папиной славы, знамений и чудес, и мгновенных 
похуданий и появления зубных золотых чудес. Я была поражена ощущением присутствия 
Духа Святого и различными чудесами и знамениями. Большое впечатление оставило, как 
люди на утреннем собрании веселились под действием вина Духа и смеялись, танцевали и 
падали, а потом Бог стал совершать чудеса так, что люди исцелялись, и бесы выходили. У 
некоторых из присутствующих белые из-за стёршегося напыления коронки зубов 
пожелтели и стали блестеть как золото! 

 У меня было такое ощущение,  что я - "губка", и 
каждое слово от Бога я впитывала, и это слово 
проникало в самые глубины моего сердца и начинало 
действовать. Я вернулась в состояние первой любви 
Божьей и до сих пор пребываю или точнее сказать 
купаюсь в ней. 
Помимо всего прочего произошел интересный 
случай: 
Сестра из г. Жезказгана ехала на такси на 

конференцию и так торопилась, что забыла сумочку (где были деньги и документы) в 
машине такси. Когда началось собрание, она просила помолиться. Мы все помолились о 
том, чтобы Господь вернул ей сумку, и, когда собрание подходило к концу, сестра 
выбежала на сцену с сумкой и рассказала о том, что водитель такси сам привез ей сумку 
на конференцию, найдя её  среди множества людей. Такое может сделать только наш 
Господь! Слава Богу! 
Было очень много исцелений!  
Я хочу поделиться с вами, как Бог меня исцелил на этой конференции. 
У меня был диагноз - вегетососудистая дистония и внутричерепное давление. В 
последний день конференции у меня сильно болела голова. Когда  начали молиться за 
исцеление от болезней, я не стала выходить вперед, а, сидя на своем месте, сказала Богу 
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два слова: "Исцели меня!". И я ощутила онемение всей головы, и боль стала постепенно 
уходить. Потом брат Фаат попросил выйти людей, у которых было онемение, но я не 
знала, что это означает и, когда мы вышли, он сказал, что тех, у кого было ощущение 
онемения, Бог уже исцелил. Потом я почувствовала, как в шейном отделе у меня начало 
очень сильно тянуть вниз, этим Бог мне дал подтверждение о моем исцеление. Я теперь 
вообще не ощущаю ни каких признаков болезни. Слава Богу! Я не перестаю благодарить 
Бога за мое исцеление!!! 
Эта конференция - посещение Богом нашего города! 
  
Хочу поделиться с вами еще одной конференцией, которая проходила в г. Караганде с 19-
22 февраля. 
Бог чудным образом нас поднимает и наполняет Своим словом. На этой конференции Бог 
много открыл мне нового и показал мои ошибки, которые я допускала в своей жизни. 
Конференцию проводили Александр Поровский (Украина, церковь "Дом Отца") и 
Александр Смирнов (Украина, Крым). 
Александр Поровский проповедовал на тему "Что значит: что Бог не сеял, но будет 
собирать". Господь сеял свое Сердце и Слово, дьявол тоже сеет свой дух через слово 
(напр., сиротская горечь, желание контролировать все). Но Иисус говорит:  "Там, где Я не 
сеял, Я буду все равно пожинать". Александр приводит в пример  Моисея , Исход 2:1-10 " 
Некто из племени Левиина пошел и взял себе жену из того же племени. Жена зачала и 
родила сына и, видя, что он очень красив, скрывала его три месяца; но, не могши долее 
скрывать его, взяла корзинку из тростника и осмолила ее асфальтом и смолою и, положив 
в нее младенца, поставила в тростнике у берега реки, а сестра его стала вдали наблюдать, 
что с ним будет. И вышла дочь фараонова на реку мыться, а прислужницы ее ходили по 
берегу реки. Она увидела корзинку среди тростника и послала рабыню свою взять ее. 
Открыла и увидела младенца; и вот, дитя плачет; и сжалилась над ним и сказала: это из 
Еврейских детей. И сказала сестра его дочери фараоновой: не сходить ли мне и не позвать 
ли к тебе кормилицу из Евреянок, чтоб она вскормила тебе младенца? Дочь фараонова 
сказала ей: сходи. Девица пошла и призвала мать младенца. Дочь фараонова сказала ей: 
возьми младенца сего и вскорми его мне; я дам тебе плату. Женщина взяла младенца и 
кормила его. И вырос младенец, и она привела его к дочери фараоновой, и он был у нее 
вместо сына, и нарекла имя ему: Моисей, потому что, говорила она, я из воды вынула 
его". 
Здесь дьявол  посеял смерть, а Бог пожал вождя для еврейского народа, потому что все 
подчинено Богу. 
Потом Моисей вырос и ревность поднялась за своей народ. Он совершил поступок: убил 
египтянина и рассыпал свою жизнь, это было не по водительству Бога, но Бог все собрал 
и через 40 лет Моисей собрал все, что растерял. 
Давид тоже рассыпал все, что дал ему Господь, и Господь наказал его, но Бог пожал храм, 
где Бог являлся  и давал наставления для народа. 
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Александр приводил много примеров из Слова Божьего о том, как Господь пожинает там, 
где дьявол пытается сеять. 
Александр Смирнов проповедовал о семье и раскрывал заложенные Богом представления 
о муже и жене, о воспитании детей. 
Больше всего мне понравилось то, что он очень много примеров говорил из своего 
личного опыта, как Бог его учил на примере своей семьи. Все говорилось в простоте и 
очень доступно, а это так иногда не хватает нам. Мы иногда углубляемся в различные 
учения, а самые простые, но очень важные истины мы не замечаем. 
После конференции я вижу на себе и своей семье плоды того слова, которое Бог говорил 
мне через братьев. Слава Богу! 

Анастасия Крылова, "Благая весть", п. Шахан, Казахстан. 

Служения 
События в церкви «Путь Господень» 

Сакраменто считается русской столицей в Америке  
для  иммигрантов из бывшего СССР. Поэтому и 
гости у нас из всего бывшего. Мы имели  честь 
принимать у нас в церкви  Дмитрия Даукш из 
Белоруссии. Был прекрасный  и теплый  вечер. Дима 
пел как  новые, так и самые первые его любимые 
песни, именно те, которые  дал ему Бог после 
обращения. Особенно было трогательно слушать 
свидетельство, как Бог пришел в его жизнь. Порой за 

песнями мы можем видеть только  мелодию. Но за каждой песней  свои переживания и 
события. Совсем по-другому начинаешь слушать авторские песни после того, как ты 
узнаешь самого автора. Друзья, не так ли с чтением Священного Писания? Когда ты 
знаком с Автором этой чудной Книги, то и сама Книга становится для тебя самим 
дорогим. И ты можешь говорить другим о Ней и о Авторе, потому что сам веришь. 

Детский центр «Моя семья» 
Если верить статистике, то в 2006 году число детей-беспризорников в Украине 
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составило 130 тысяч человек. К сожалению, несмотря на различные государственные 
программы, это число неумолимо растёт. Чтобы как-то улучшить ситуацию и помочь  
беспризорным детям, были созданы разные христианские благотворительные фонды. 
Международная благотворительная фундация «Посольство Жизни» - одна из них. Эта 
организация оказывает помощь детям, живущим на улице. Более подробную информацию 
о деятельности этой фундации мы решили узнать у члена нашей церкви Вячеслава 
Штайнмюллера. 

 - Вячеслав, Вы являетесь внештатным сотрудником благотворительной 
организации «Посольство Жизни», как давно она существует, каковы предпосылки её 
создания, и какие цели она преследует? 

Международная благотворительная организация «Посольство Жизни» была основана в 
2003 году людьми, которые, видя проблему беспризорных детей и сирот в Украине, путём 
создания детского центра «Моя Семья» решили изменить ситуацию.  

В 2004 году нашему центру был предложен частный дом в Киеве, где на данный 
момент проживает около 14 детей. Фундация «Посольство Жизни» изначально была 
создана для спасения детей, которые не имеют  своего дома. Они страдают на улице от 
нищеты, голода, грязи, болезней. Там они погибают от гомосексуализма, насилия, 
проституции; химической, алкогольной и наркотической зависимости. Цель нашей 
работы – помочь таким детям. Наши сотрудники прилагают всевозможные усилия, чтобы 
создать максимально приемлемые условия для временного пребывания в Центре 
несовершеннолетних. Главным в нашей работе является воспитание в ребёнке 
общечеловеческих ценностей и эстетических чувств (или эстетического восприятия) 
(понятие «эстетических качеств» не знакомо); создание благоприятных условий для 
духовного развития, творческих и интеллектуальных способностей; содержание ребёнка 
согласно санитарно-гигиеническим требованиям.  В зависимости от возраста и ранее 
полученного образования, каждый ребёнок определяется в общеобразовательную школу.  

Для команды очень важно не только забрать ребёнка с улицы, но и  дать ему  
комплексную социальную, психологическую, духовную, педагогическую, медицинскую, 
правовую и другую помощь, а также способствовать  формированию у него настоящих 
ценностей, собственной жизненной позиции для дальнейшей социализации в обществе. 
Основной акцент работы направлен на детей, которые:  
- находятся в тяжелой ситуации, угрожающей их здоровью и жизни; 
- потерялись;  
- находятся  в  неприемлемых жилищно-бытовых условиях;   
- были брошены родителями или опекунами;  
- бродяжничают, место нахождения их родителей не установлено;   
- оставили семью или учебное учреждение;  
- изъяты  криминальной милицией по делам несовершеннолетних из семей, в которых 
проживание угрожало  жизни ребёнка;  
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- потеряли связь с родителями в результате стихийного бедствия, аварии, катастрофы и 
других чрезвычайных происшествий. 

- Что побудило лично Вас присоединиться к этой организации, является ли эта 
деятельность для Вас прибыльной или она основана на волонтёрстве?  

Мои знакомые – сотрудники этой организации. Они рассказали мне о работе детского 
центра и пригласили присоединиться к их служению. Работа с беспризорными детьми и 
кризисными семьями не является прибыльной, она построена на волонтёрстве и 
добровольном желании помочь ребенку. 

- Вячеслав, сколько человек с Вами работает, и планируете ли Вы увеличение штата 
сотрудников? 

На данный момент в центре работает около 15 
сотрудников с высшим образованием 
(психологи, учителя, воспитатели). Их задача - 
обеспечить ребёнку любовь и заботу, которая 
была им утрачена. Также на базе центра 
планируются развивать другие направления 
работы с детьми, поэтому в будущем мы 
планируем увеличение штата сотрудников. 

- Какие источники финансирования 
«Посольства Жизни»?  Получаете ли Вы 
дотации от государства? 

Наш центр – негосударственная организация, поэтому никакой помощи от государства  
мы не получаем. «Посольство Жизни» существует  и финансируется за счет других 
людей. Мы получаем помощь от бизнесменов, частных предпринимателей и рядовых 
граждан, которым не безразлична проблема беспризорных детей. Также свой вклад в 
развитие нашего центра вносят  общественные  и благотворительные организации, 
христианские церкви, фонды и общества. 

-  Скажите, а по какому принципу происходит распределение финансов? 

Финансы, поступающие из разных источников, распределяются на нужды детей: на 
питание, одежду, школьную форму, канцелярские принадлежности; на оплату детского 
дома и коммунальных услуг;  на программы для физического и духовного развития 
ребёнка. Также наш центр оказывает материальную помощь детским домам и кризисным 
семьям: обеспечивает их продуктами питания, одеждой, бытовой химией, новогодними и 
рождественскими подарками.  

- Сколько детей находится на Вашем содержании? Какова их дальнейшая судьба?   

В нашем центре в данный момент находится 12 мальчиков (8-14 лет). Эти дети ведут 
полноценный образ жизни, ходят в школу, с ними занимаются психологи, воспитатели и 
преподаватели. После длительной реабилитации мы находим ребёнку приёмную семью 
(если у него нет биологических родителей).  



25 

 

- Проводите ли Вы работу с родителями (если таковые имеются)? Если да, то в чём  
заключается эта работа? 

Если родители лишены родительских прав, то мы  работаем с ними (проводим 
реабилитацию) для того, чтобы в последствии можно было вернуть ребёнка к ним. На 
самом деле работа с родителями, которые употребляют наркотики или алкоголь, очень 
сложная. Зачастую такие люди трудно поддаются переменам, так как устоявшийся образ 
жизни не просто изменить. На базе нашего центра существует такое направление как 
«Департамент по работе  с кризисными семьями». Здесь семьям оказывается социально–
психологическая, медицинская и гуманитарная помощь; юридическая консультация, а 

также финансовое обеспечение курса 
реабилитации для родителей, зависимых от 
алкоголя и наркотиков. 

- Сотрудничаете ли Вы с другими 
благотворительными организациями или 
«Посольство Жизни» независимый проект? 

Очень много внимания уделяется 
налаживанию  сотрудничества, развитию и 
поддержке контактов с государственными и 
негосударственными организациями разных 

направлений, которые представляют  социально-психологические, социально-
педагогические, юридические и другие услуги населению. Это учреждения социальной 
защиты населения, охраны здоровья, образования, внутренних дел, общественные  и 
благотворительные  организации, фонды и общества.  

- Вячеслав, спасибо Вам за предоставленную информацию, пусть Господь обильно 
благословит Вашу работу во благо детей!  

Церковь «Евангелие» не осталась равнодушной к проблемам беспризорных детей на 
Украине и регулярно оказывает материальную помощь центру «Посольство Жизни». Так, 
в 2008 году на деньги, пожертвованные членами церкви, были приобретены спортивные 
велосипеды. 

Немного статистики  
С августа 2007 по декабрь 2008 Центру удалось вернуть в биологические семьи 17  детей 
(предварительно родители получили ряд консультаций от сотрудников кабинета 
помощи родителям «Рука помощи»).  10 мальчиков приобрели новые семьи, часть 
вернулась в воспитательные учреждения. 
Фундация регулярно организовывает оздоровительно-познавательные поездки в горы и 
на море. За выше упомянутый период времени дети побывали на Чёрном (п. Приветное) и  
Азовском (г. Щёлкино)  морях, а также совершили поездку  в Карпаты и христианский 
лагерь в поселке Ракитное. 

В реабилитационную программу Центра включены: цирк, экскурсии в музеи, зоопарк, 
поездки  на страусиную ферму, пикники, палаточные походы и рыбалка. 

     Интервью провела Марина Савченко, Кёльн, Германия. 
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Творчество 
Сила креста 

Вся сила креста в Иисусе распятом. 
Есть смысл и значенье в страдании том. 
Одни, заблуждаясь, другие предвзято 
Считают безумьем страданье на нём. 
 
Кровавая жертва Христа несомненно 
Смогла преступления мира омыть. 
Ведь Агнец небесный в любви -  
совершенный, 
Чтоб грешных на древе креста заместить. 
 
Потомство Адама под смертной судьбою. 
Господь ненавидит любой компромисс. 
Греха отпечатки не смоешь водою, 
За грешников Агнец на древе повис. 
 
И правда, и святость - то качества Бога, 
И их невозможно Ему преступить. 
За грех лишь к Голгофе одна есть дорога, 
Чтоб кровью и суд и любовь примирить. 
Наследство греховности есть от Адама, 
Но как от греха можно жизнь сохранить? 

По Божьей великой предвечной 
программе 
Лишь Сын был способен проблему 
решить. 
 
И старая жизнь не идёт в переделку, 
Чрез крест предлагается новая жизнь. 
Другой со грехом не предвидится сделки, 
Как только себя на алтарь положить. 
 
Исполнил всё Сын, что Отец 
предназначил, 
Завесу открыл Он в небесный покой. 
Чтоб выполнить в точности Божью 
задачу, 
Пожертвовал жизнью Тот Агнец Святой. 
 
Сегодня завеса в спасенье открыта, 
Всю старую жизнь навсегда умертви! 
Не даром же кровь Иисуса пролита, 
Иди на Голгофу, оставь там грехи! 

Автор: Toriy  
Версия для печати Христианская Онлайн Библиотека «Град Божий»  

Чтоб на служение поставить 

Чтоб на служение поставить, 
Господь, Ты научишь сострадать. 
Чтоб на Тебя мы уповали, 
Господь, Ты учишь доверять, 
Смотреть на все глазами Бога, 
Любить и сострадать другим. 
Во свете Божьем мы находим 
Любовь и веру дорогих, 
Чтоб для Тебя мы умирали, 
Привычки схоронили мы. 
Тебе, Господь, чтоб посвящали 
Себя и всех своих родных. 

Чтоб научились слышать Бога 
И знали голос лишь Его, 
Познали волю, волю Божью, 
Исполнить, чтоб смогли ее. 
Что не случись, Христа мы звали 
И доверяли все Ему. 
Сердца свои чтоб посвящали 
Лишь только Богу одному. 
Просили Бога о служенье, 
Чтобы привил нам к ней любовь. 
Любили всех людей на свете, 
И в Нем нашли себя лишь вновь. 

Биллер Ирина, "Благая весть", г. Караганда, Казахстан. 



27 

 

На воскресение Христа 

 "Воскресивший Господа Иисуса воскресит  через Иисуса и нас" (2 Кор.4:14) 

Душа моя, ликуй и пой, 
Наследница небес: 
Христос воскрес, Спаситель твой 
Воистину воскрес! 
Так! Ад пред Сильным изнемог: 
Из гробовых вериг, 
Из ночи смерти Сына Бог 
И с Ним тебя воздвиг. 
Из света вечного Господь 
Сошёл в жилище тьмы, 
Облекся в персть, оделся в плоть - 
Да не погибнем мы! 
Неизреченная любовь, 

Всех таинств высота! 
За нас Свою святую Кровь 
Он пролил со креста. 
Чистейшей Кровию Своей 
Нас, падших, искупил 
От мук и гроба, из сетей 
И власти тёмных сил. 
Христос воскрес, Спаситель мой 
Воистину воскрес. 
Ликуй, душа; Он пред тобой 
Раскрыл врата небес. 
                                                                                                                               
  (В.К.Кюхельбекер) 

             Аm                    Dm 

1. С высоты небесного полета 
     E                                                Am 
Смотрит наш Господь в наши сердца. 
                                                Dm 

Ждет, когда же воззовем мы снова, 
    E                                             Am 

Чтоб Христос с небес сошел сюда. 
Припев: 
         Am 

Христос воскрес-2 раза 
          Dm 

Во истину воскрес 
         E  

Христос воскрес-2 раза 
          Dm                    E 

Он с нами сейчас здесь. 

        Am 
Христос воскрес- 2 раза 
         Dm 

К нему взываем мы 
         E 

Христос воскрес-2 раза 
                                 Am 

И с Ним воскресли мы. 
   Am                                    Dm 

2. На облаке Христос придет на землю, 
        E                                           Am 

Забрать невесту церковь лишь Свою. 
                                        Dm     
Очищеных, омытых Его кровью, 
        E                                    Am 

На пир зовет к Небесному Отцу. 
Биллер Ирина, "Благая весть", г. Караганда, Казахстан. 
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Церковь Христа 
 

Церковь Христа созиждена на камне, 
А камень тот тверд, прошел испытанье. 
На камне имя Новое, которое люди не 
знают, 
Оно открывается только тому, кто сердце 
раскрывает. 
 
Сердца людей в единство Иисуса 
собирает, 
Любовью Своей всех Он согревает. 
А твердость камней Духом скрепляет, 
На этом материале Он жилище Божье 
устрояет. 
 
Церковь способна, и Церковь должна, 
Нести крест Иисуса Христа. 
На Церковь Иисус возложил заботу, 
Она исполняет Его работу. 
 
Он же хранит ее в штормах и бурях, 
Дает ей силу в сраженьях и муках. 
Много чудес Он совершает, 
И только в Церкви Творец восседает. 
На троне Своем Он желает видеть 
невесту, 

Одетую в жемчуга и испещренную 
одежду. 
Жемчужина эта - правда святая, 
Одежда блестящая - вечная Слава. 
 
Церковь проходит ворота ада, 
Ведет войну в поднебесных ратях. 
Молитва и Слово, как меч острогранный, 
Разрушит твердыни ложного клана. 
 
Терпенье, усилья прилагая, 
Новые мехи созидая. 
Готовится к встречи она с женихом, 
Выходит на встречу с молитвой, постом. 
 
Скоро наступит долгожданное время, 
Встреча с Царем и Господом Славы. 
Был на земле Он младенцем и Словом, 
Но, а теперь Бог всех народов. 
 
Ждет Его Церковь в огне пробужденья, 
Чтобы воскликнуть: "Гряди, Царь 
Вселенной! " 
Будет Она с Ним всегда неразлучна 
И на престол с Ним воссядет навечно. 

Анна Бургарт, Церковь  «Господа Иисуса Христа», г. Берлин, Германия.  

Календарь добродетели 
Никогда не пожалеешь, 
- если делал добро людям; 
- если ни о ком не говорил ничего худого; 
- если внимательно выслушивал, прежде чем отвечал. Если думал, прежде чем говорил; 
- если сдерживал свой язык; 
- если с глубоким состраданием относился к чужой скорби; 
- если просил извинения за свои ошибки и упущения; 
- если старался быть со всеми терпеливым; 
- если не слушал лжеца и сплетника; 
- если не верил ложному обвинению на своего ближнего; 
- если прощал своих обидчиков; 
- если воздавал добром за зло; 
- если читал Библию внимательно и молитвенно, стараясь принять в сердце то, чему учил 
  Христос. 
 
Мимоходом: 
- Гнев ослепляет, но, к сожалению, не отнимает дар речи. 
- Одиночество невыносимо, потому что редко кто может выносить самого себя. 
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- Любовь- это способность любящего делать больше, чем заслуживает любимый. 
Церковь  «Господа Иисуса Христа», г. Берлин, Германия  

На наши вопросы отвечают пастора 
В этом номере нашей газеты мы публикуем вопросы для пастора Наталии Гливинской (г. 
Бюнде, Германия), ответы увидите  на страницах следующего номера. 
1. Святой Иерусалимский Огонь появляется на праздник Пасхи. Что это такое? 

2. Христианин и спорт. Есть ли опасности для христианина? 
3. Что церковь может или должна делать для мира и окружающих, кроме евангелизации? 

Это интересно 
Медицина о последних минутах жизни Христа. Эксклюзивное 

научное исследование о том, что произошло на самом деле 
В этой статье я хочу рассмотреть некоторые физические аспекты страданий Иисуса 
Христа на кресте. Мы последуем за Ним из Гефсиманского сада, через суд и пытку 
бичеванием, по крестному пути на Голгофу, до последних крестных мук… 

Физические страдания Христа начинаются еще в Гефсиманском 
саду. "И находясь в борении, прилежнее молился; и был пот Его, 
как капли крови, падающие на землю" (Лк. 22:44).  

Современные богословы предлагают самые разнообразные 
фигуральные толкования этой фразы, всякий раз исходя из того, 
что такого попросту не могло быть. На самом же деле, не стоило 
так уж трудиться - достаточно было обратиться к медицинской 
литературе. Hematidrosis, или кровавый пот, - явление чрезвычайно редкое, но 
неоднократно засвидетельствованное документально. В состоянии сильного 
эмоционального стресса крошечные капилляры потовых желез могут лопаться, и тогда 
кровь смешивается с потом. Этот процесс вызывает сильнейшую слабость, а иногда и 
шок. 

Ночью Иисуса схватили и потащили к первосвященнику Каиафе, где Он предстал перед 
Синедрионом. Затем стражники завязали Ему глаза и принялись глумиться, требуя, чтобы 
Он вслепую узнал каждого из них; на Него плевали, били по лицу... 

И вот наступил следующий день. Начинается подготовка к бичеванию. С Арестованного 
срывают одежды и привязывают Его руки к шесту над головой. Римский легионер делает 
шаг вперед. В руках у него бич - флагрум (флагеллум). Это короткий кнут, состоящий из 
нескольких тяжелых кожаных плетей, к концу каждой из которых крепятся два маленьких 
шарика, свинцовых или костяных. 

Свист бича - и свирепые удары обрушиваются на плечи, спину, ноги Иисуса. Поначалу 
плети рассекают только кожу, потом проникают глубже в подкожные ткани. Кровь 
сочится из капилляров и вен, затем начинает хлестать струей из мышечных артерий. 
Свинцовые (костяные) шарики образуют обширные кровоподтеки, которые быстро 
превращаются в открытые раны. Очень скоро спина превращается в сплошное кровавое 
месиво, с которого свисают длинные полоски кожи. Видя, что Избиваемый близок к 
смерти, центурион приказывает прекратить бичевание. 
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Иисуса, почти потерявшего сознание, отвязывают, и Он падает на каменные плиты, 
истекая кровью. Римские солдаты потешаются над Евреем из захолустного городка, 
возомнившим Себя Царем! Они набрасывают Ему на плечи багряницу и суют в руку 
трость; для полной потехи не хватает только венца. Солдаты сооружают подобие венка из 
колючих ветвей, которые обычно идут на растопку, и надевают Ему на голову, вдавливая 
шипы глубоко в кожу. Солдаты насмехаются над Ним, бьют по лицу, затем вырывают из 
рук трость и наносят удары по голове, отчего шипы впиваются еще глубже. Вдоволь 
наглумившись и устав, наконец, от своих кровавых забав, они срывают с Него багряницу, 
которая уже успела пропитаться кровью и прилипнуть к спине. Это причиняет Иисусу 
невыразимую боль - как если бы бичевание возобновилось; и раны вновь начинают 
кровоточить... 

В отличие от еврейского обычая, римляне возвращают Иисусу Его одежду. Затем на 
плечи Ему водружают тяжелую перекладину креста - патибулум, и процессия, состоящая 
из приговоренного к распятию Христа, двух преступников и исполнителей казни - 
римских солдат с центурионом во главе, медленно движется на Голгофу. Как ни старается 
Иисус идти прямо, после вызванного кровопотерей шока, тяжесть креста для Него 
невыносима. Он спотыкается и падает; грубая древесина врезается в открытые раны на 
плечах… Он пытается встать - но сил уже не осталось. Тогда центурион, озабоченный 
тем, чтобы казнь состоялась в срок, выбирает из прохожих дюжего Симона Киринеянина 
и велит ему нести крест. Иисус следует за ним, обливаясь холодным, липким потом - 
последствие шока. Наконец путь в 600 метров из крепости Антония на Голгофу завершен. 
С Иисуса вновь срывают одежду, оставив лишь дозволенную евреям повязку, 
прикрывающую чресла. 

Перед началом казни Иисусу предлагают вина с миррой - слабое болеутоляющее 
средство, - но Он отказывается пить. Симону приказывают положить перекладину на 
землю. Иисуса прижимают к ней и разводят Ему руки в стороны. Легионер нащупывает 
углубление на запястье и быстро пронзает огромным железным гвоздем, вколачивая его 
как можно глубже в древесину, затем быстро переходит на другую сторону и проделывает 
то же со вторым запястьем. Руки при этом слегка провисают, и ими можно шевелить. 
Перекладину с висящим на ней Иисусом водружают на основании креста и прибивают 
над ней титул. Надпись гласит: 

"Сей есть Иисус, Царь Иудейский" (Мт.27:37). 

Затем Ему скрещивают ноги, оставив их слегка согнутыми в коленях, и, вытянув вниз 
стопы, протыкают подъем каждой длинным гвоздем. Вот теперь Жертва распята. Из-за 
того, что Он медленно оседает, перемещая вес на гвозди в руках, мучительная огненная 
боль пронзает пальцы, затем - руки, и разрывается в мозгу - гвозди в запястьях давят на 
срединные нервы. Он подтягивается вверх, чтобы унять усиливающуюся боль, и 
полностью переносит Свой вес на пронзенные ноги. Происходит новый приступ 
обжигающей боли от разрыва нервов между костями предплюсны ноги. 

Далее руки ослабевают, и мышцы сковывают жестокие судороги, сопровождающиеся 
непрерывной пульсирующей болью. Теперь Он уже не может подтянуться: мышцы 
грудной клетки парализованы, из-за этого неспособны действовать и межреберные 
мышцы. Он может вдохнуть воздух, но не может выдохнуть. Иисус из последних сил 
пытается приподняться, чтобы сделать хотя бы один короткий вздох. В конце концов, в 
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легких и кровотоке накапливается углекислота, и судороги частично утихают. Время от 
времени Ему ценой невероятных усилий удается подтянуться повыше и вдохнуть 
живительного кислорода. Несомненно, что именно в такие мгновенья Он и произнес те 
семь коротких предложений, которые записаны в Евангелиях. 

Первое было обращено к римским солдатам, которые делили Его одежды, бросая жребий: 
"Отче! Прости им, ибо не знают, что делают" (Лк.23:34). Второе - к раскаявшемуся 
злодею: "Истинно говорю тебе, ныне же будешь со Мною в раю" (Лк.23:43). Третье - к 
охваченному ужасом и горем Иоанну, возлюбленному апостолу: "Се, Матерь твоя!" 
(Ин.19:26, 27). Четвертое - крик отчаяния, начало 21-го Псалма: "Боже Мой, Боже Мой! 
для чего Ты Меня оставил?" (Мф.27:46). 

Долгие часы этой непрекращающейся муки, судороги, от которых вот-вот разорвутся 
суставы, наплывы удушья, жгучая боль в исполосованной спине при движении вверх-вниз 
по грубому деревянному кресту… Но и это еще не все. Начинается новое мучение: 
сокрушительная боль в груди, нарастающая по мере того, как перикард медленно 
наполняется сывороткой и сдавливает сердце. 

Все почти кончено - потеря жидкости в тканях достигла критического уровня; сдавленное 
сердце последними тяжелыми толчками посылает в ткани густую медленную кровь; 
истерзанные легкие отчаянно пытаются ухватить глоток воздуха; обезвоженные ткани 
шлют поток сигналов в мозг… 

"После того Иисус, зная, что уже все совершилось, да сбудется Писание, говорит: жажду" 
(Ин.19:28). Это - пятое, что Он произнес на кресте. 

И снова вспомним пророческий 21-й Псалом: "Сила моя иссохла, как черепок; язык мой 
прильнул к гортани моей, и Ты свел меня к персти смертной" (Пс.21:16). 

К Его губам подносят губку, смоченную дешевым кислым вином, напитком римских 
легионеров. Но Он, по всей видимости, уже не может пить; тело Его вот-вот проститься с 
жизнью. Ощущая смертный холод, Он говорит: "Совершилось" (Ин.19:30). Да, 
искупление совершилось. Теперь Он может позволить Своему телу умереть. Последним 
немыслимым усилием Он выпрямляет ноги, делает глубокий вдох и произносит Свои 
последние слова: "Отче! в руки Твои предаю дух Мой" (Лк.23:46). 

Остальное вы знаете. Евреи попросили убрать тела распятых с крестов, чтобы их видом 
не осквернять субботу. Обычно распятие завершалось тем, что жертвам перебивали 
голени. После этого человек уже не мог подтянуться на кресте, вся тяжесть ложилась на 
грудные мышцы, и потому быстро наступало удушье. Солдаты так и поступили с обоими 
разбойниками, но, подойдя к Иисусу, увидели, что этого можно уже не делать... 

Для того, чтобы убедиться в Его смерти, один из легионеров ткнул копьем в пятый 
промежуток между ребрами, прямо в сердце, пронзив перикард. По свидетельству 
Иоанна, "тотчас истекла кровь и вода" (Ин.19:34). "Водой" здесь названа жидкость из 
околосердечной сумки; кровь же текла из самого сердца. Таким образом, у нас есть 
весьма убедительное посмертное доказательство того, что наш Господь умер не обычной 
при распятии смертью от удушья, но от острой сердечной недостаточности...  

Др. С. Трумэн Дэвис, Источник: Журнал «IN VICTORY» 
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Он воскрес! 
„… а если Христос не воскрес, то вера ваша тщетна, и вы еще во грехах ваших…“  

(1 Коринфянам 15:17) 
 
В последние годы стало модным оспаривать факт Христова воскресения из мертвых. 
Появляются фальшивые могилки, снимаются фильмы, инициированные людьми, 
одержимыми духом антихриста. Но, вопреки всему этому, весь мир празднует Светлое 
Христово Воскресенье  — Праздник Пасхи. 
 
Пустая гробница отличает Иисуса Христа от всех религиозных деятелей в истории 
человечества. 
 
«Но Христос воскрес из мертвых, первенец из умерших. Ибо, как смерть через 
человека, так через человека и воскресение мертвых. Как в Адаме все умирают, так 
во Христе все оживут, каждый в своем порядке: первенец Христос, потом Христовы, 
в пришествие Его» (1 Коринфянам 15:20-23). 
 
Вся проповедь христианства основана на образе Христа, определяемом Его воскресением. 
Сам Иисус Христос неоднократно предупреждал о Своем воскресении учеников. 
Например, в Евангелии от Матфея 16:21 мы читаем: «С того времени Иисус начал 
открывать ученикам Своим, что Ему должно идти в Иерусалим и много пострадать 
от старейшин и первосвященников и книжников, и быть у биту, и в третий день 
воскреснуть». Поскольку Христос открыто провозглашал Себя Сыном Божьим (что было 
самым страшным богохульством по иудейским законам), только Его воскресение 
из мертвых было окончательным подтверждением Его слов. У Него была власть отдать 
Свою жизнь и власть опять принять ее. «Потому любит Меня Отец, что Я отдаю жизнь 
Мою, чтобы опять принять ее; Никто не отнимает ее у Меня, но Я Сам отдаю 
ее: имею власть отдать ее и власть имею опять принять ее; сию заповедь получил 
Я от Отца Моего» (Ин. 10:17-18). 
 
Существует семь основных фактов, доказывающих воскресение Иисуса. 

Факт 1: Сломанная римская печать на гробнице Иисуса. 
Это было страшное преступление — сломать печать, символизировавшую силу 
и могущество Римской империи. Если виновного находили, то его немедленно распинали 
на кресте вверх ногами, отчего у преступника шла горлом кровь. 

Факт 2: Пустая гробница. 
В Иерусалиме никто не поверил бы в воскресение, если бы гробница Иисуса не оказалась 
пустой. Пол Майер в статье «Пустая гробница как исторический факт» пишет: «… 
Любой, кто смог бы продемонстрировать мертвого Иисуса, раз и навсегда покончил бы 
с христианством в самом его зачатке…» 
 
Первый контраргумент, выдвинутый против теории воскресения Иисуса, заключается 
в том факте, что ученики украли тело (Мф. 28:11-15). Но не нашлось ни одного очевидца 
или историка, который бы написал, что видел тело Христа. И даже само официальное 
объяснение, что тело Иисуса украли ученики, содержало в себе признание факта  пустой 
гробницы. 
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Факт 3: Огромный камень был сдвинут. 
Камень, закрывающий вход в гробницу Иисуса, весил от полутора до двух тонн! Все 
евангелисты отмечают, что этот огромный камень был сдвинут. Например, в 16 главе 
Евангелия от Марка для описания положения камня евангелист употребляет глагол 
«анакулио», где «кулио» означает — «катить», а приставка «ана» — «вверх». Поэтому 
глагол «анакулио» можно перевести как «двигать что-либо вверх по склону», а ведь перед 
входом в гробницу был склон. Кроме того, Иоанн в 20 главе своего Евангелия использует 
греческое слово «аиро», которое означает «поднять и унести что-либо прочь». Итак, если 
ученики Иисуса захотели тайно выкрасть Его тело, то им нужно было поднять вверх 
по склону горы камень весом около 2 тонн, да еще сделать это бесшумно, чтобы 
не услышали солдаты, охраняющие гробницу. 

Факт 4: Солдаты бросили свой пост. 
Римские солдаты отличались необычайно строгой воинской дисциплиной. В своем 
«Своде 49» Юстин Мученик перечисляет среди преступлений, карающихся смертной 
казнью, «уход со своего поста, уход из ночного дозора. Приговоренного к смерти солдата 
раздевали догола и сжигали на костре. Невозможно представить, чтобы стражники, зная, 
что их ожидает за это, уснули на посту, а потом вообще сбежали. Страх перед 
вероятностью смертной казни заставлял солдат исполнять свой долг самым тщательным 
образом. Доктор Билл Уайт высказал несколько своих критических наблюдений в связи 
с предположением о подкупе римских охранников иудейскими властями: «Здесь явно 
имелись какие-то обстоятельства, не давшие первосвященникам обвинить солдат охраны. 
Вероятно, иудейские власти посетили место происшествия, обследовали камень и по его 
положению пришли к выводу, что солдаты не виноваты в том, что камень отодвинут; эта 
задача просто превышала человеческие возможности. Никакое, даже самое богатое 
человеческое воображение, не могло сыскать убедительной разгадки случившегося, 
и, не сумев найти «козла отпущения», иудейские власти были вынуждены подкупить 
стражников. 

Факт 5: Красноречивый саван. 
Произошло нечто необъяснимое: Иоанн, прибежав к склепу, заглянул внутрь и увидел 
нечто столь поразительное, что немедленно уверовал в воскресение Иисуса. Там, где еще 
недавно лежало тело Господа, остался только саван, сохранявший форму тела. Саван был 
пуст наподобие пустого кокона. 

Факт 6: Явление Христа получает подтверждение. 
Есть определенный принцип, о котором никогда нельзя забывать, подходя к изучению 
какого-либо исторического события. Важно учитывать, что все факты, говорящие 
о событиях, нужно рассматривать только в их совокупности, а также необходимо 
учитывать, сколько свидетелей, очевидцев факта, были живы в момент этого события. 
Существовало значительное число свидетелей, видевших Христа после воскресения: 
Он явился Марии Магдалине, путникам по дороге в Эммаус, апостолам; Павел также 
говорит, что однажды Иисус явился толпе более, чем 500 человек (1 Кор. 15:6). Все эти 
люди по-разному реагировали на появление Иисуса, среди них были и враждебно 
настроенные очевидцы. Так, сам Павел при встрече с Иисусом пережил сильнейшее 
потрясение (Деян. 9:3-6), и эта встреча навсегда изменила его жизнь. Из преследователя 
Церкви Христовой он превратился в одного из самых ярых последователей Христа 
и отдал свою жизнь за Евангелие. 
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Факт 7: Первыми Его увидели женщины. 
По правилам еврейского судопроизводства женщины не могли выступать в суде 
в качестве свидетелей, их показания не имели законной силы. Если бы история 
о воскресении Иисуса была сфабрикована, то, не желая поставить версию под удар, 
ни один здравомыслящий автор фальсификации не стал бы упоминать женщин в качестве 
первых свидетелей воскресения Христа. 
 
Существует также множество косвенных доказательств воскресения. Так, одним 
из важнейших является факт возникновения и существования Церкви. Она родилась 
в Иерусалиме примерно в 30 году н. э. Ее феноменальное возникновение и бурное 
развитие происходило в том самом городе, где был распят Христос. Если бы Иисус 
не воскрес из мертвых, разве смогла бы только что родившаяся Церковь просуществовать 
хотя бы неделю в таком враждебном окружении? И, несмотря на все гонения, Церковь 
жива до сих пор. Именно факт воскресения Иисуса из мертвых вдохновил апостолов 
проповедовать Евангелие, и Дух Святой дал им силу выстоять до конца. 
 
И еще одним косвенным доказательством воскресения является то, что живой Иисус 
теперь, в наше время, в состоянии изменять жизни и исцелять. Когда мы обращаемся 
к Нему как к единственному Господу и Спасителю, Он, живой и воскресший Бог, 
приходит и полностью меняет нас. Я сейчас, после покаяния, имею другие мысли, другой 
взгляд на жизнь, другое сердце. Никакая жизненная философия не может изменить 
сердце. Это подвластно только Иисусу. Он -  Бог! 

 Сергей Комягин 
Материал подобран со страниц Интернета и обработан Рудковской Юлией "Краеугольный камень", г. 

Милтон, США. 

Три кедра 
Как повествуется в одной знаменитой древней легенде, некогда в прекрасных рощах 
Ливана родились три кедра. Кедры, как всем известно, растут очень-очень медленно, так 
что наши три дерева провели целые века в раздумьях о жизни и смерти, о природе и 
человечестве. Они видели, как на землю Ливана прибыли посланники царя Соломона, и 
как за тем в битвах с ассирийцами земля эта омылась кровью. Они видели лицом к лицу 
заклятых врагов - Иезавель и пророка Илию. При них был изобретен алфавит; они 
дивились, глядя, как мимо проходят караваны, груженные красочными тканями. 
И в один прекрасный день кедры решили поговорить о будущем.  
- После всего, что мне довелось повидать, - сказал первый, - я хотел бы превратиться в 
трон, на котором будет восседать самый могущественный царь на земле.  
- А я хотел бы стать частью чего-то такого, что на веки вечные преобразит Зло в Добро, 
сказал второй.  
- А что до меня, - сказал третий, - то я желал бы, чтобы люди, глядя на меня, всякий раз 
вспоминали о Боге. 
 Прошли годы и годы, и вот, наконец, в лесу появились дровосеки. Они срубили кедры и 
распилили их. У каждого кедра было свое заветное желание, но реальность никогда не 
спрашивает, о чем мы мечтаем. Первый кедр стал хлевом, а из остатков его древесины 
соорудили ясли. Из второго дерева сделали грубый деревенский стол, который позже 
продали торговцу мебелью. Бревна от третьего дерева продать не удалось. Их распилили 
на доски и оставили храниться на складе в большом городе. Горько сетовали три кедра: 
"Наша древесина была так хороша! Но никто не нашел ей достойного применения". 
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Время шло, и вот однажды звездной ночью некая супружеская пара, не нашедшая себе 
крова, решила переночевать в хлеву, построенном из древесины первого кедра. Жена 
была на сносях. Той ночью она родила сына и положила его в ясли, на мягкое сено. И в 
тот же миг первый кедр понял, что мечта его сбылась: он послужил опорой величайшему 
Царю Земли. Несколько лет спустя, в  одном скромном деревенском доме люди сели за 
стол, сделанный из древесины второго кедра. Прежде чем они принялись за еду, один из 
них произнес несколько слов над хлебом и вином, стоявшими на столе. И тут второй кедр 
понял, что в этот самый миг он послужил опорой не только чаше с вином и блюду с 
хлебом, но и союзу между Человеком и Божеством. На следующий день из двух досок 
третьего дерева сколотили крест. Через несколько часов привели израненного человека и 
прибили его к кресту гвоздями. Третий кедр ужаснулся своей участи и принялся 
проклинать жестокую судьбу. Но не прошло и трех дней, как он понял уготованную ему 
долю: человек, висевший на кресте, стал Светочем Мира. Крест, сколоченный из 
древесины этого кедра, превратился из орудия пытки в символ торжества. Так 
исполнилась судьба трех ливанских кедров: как это всегда бывает с мечтами, мечты их 
сбылись, но совсем иначе, чем они себе представляли. 

Материал подготовлен Наталией Гливинской, г. Бюнде, Германия. 

Выдержки из апокрифического послания апостола Варнавы 
Хочу предоставить вам для чтения выдержки из апокрифического послания апостола 
Варнавы. Заметила, что во многих христианских кругах ко всему, что не относится к 66 
каноническим книгам, относятся отрицательно. Но это непоследовательно, т.к. мы же 
слушаем проповедников, читаем  книги на библейские темы. Встречаются и очень 
интересные апокрифические писания, только их нужно так же, как и любую проповедь 
проверять писанием. Написано, что когда приходит Дух Святой, то первое, что Он 
делает, это обличает мир в грехе. Если мир не знает, что есть грех, то, как его 
обличать? Автор этого послания очень хорошо написал, что есть свет, а что - тьма. 
Судите сами. По-моему неплохо бы и миру узнать это послание. 

Вторая часть послания: о двух путях. 
   Теперь перейдем к другому роду ведения и учения. Два пути учения и власти, один - 
света, другой — тьмы. Но велико различие между этими двумя путями. На одном 
поставлены светоносные ангелы Божии, на другом ангелы сатаны. Бог есть Господь от 
веков и в века; сатана есть начальник времени беззакония.  

Глава XIX 
Путь света. 

     Путь света есть следующий. Кто хочет достигнуть этим путем определенного места, 
тот должен стремиться к нему посредством дел своих. Итак, ведение, данное нам для 
хождения путем света, состоит в следующем. Люби своего Создателя, прославляй 
Искупившего тебя от смерти. Будь прост сердцем и богат духом. Не сообщайся с теми, 
которые ходят по пути смерти. Ненавидь все неугодное Богу, ненавидь всякое лицемерие. 
Не оставляй заповедей Господних. Не превозносись, но будь смиренномудр. Не усвояй 
себе славы. Не предпринимай злого намерения против своего ближнего. Не давай душе 
своей дерзости. Не будь любодеем, ни прелюбодеем, ни деторастлителем. Слова Божьего 
не произноси с нечистотою. Не смотри на лицо, когда надобно обличить кого-нибудь в 
грехопадении. Будь кроток, будь спокоен. Трепещи слов, которые ты слышал. Не помни 
зла на брате твоем Не сомневайся, исполнится ли возвещенное Богом или нет. Не 
употребляй, понапрасну имени Господня. Люби ближнего более своей души. Не 
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умерщвляй младенца (в утробе), и по рождении не убивай его. Не отнимай руки своей от 
своего сына или своей дочери, но от юности учи их страху Господню. Не желай 
принадлежащего ближнему твоему, и не будь любостяжателен. Не прилепляйся душою к 
гордым, но обращайся с праведными и смиренными. Случающиеся с тобою трудные 
обстоятельства принимай за благие. Не будь двойствен ни в мысли, ни в слове, ибо 
двуязычие есть сеть смерти. Покоряйся Господу и господам, как образу Божию, с 
почтением и страхом. Не повелевай жестоко своею рабынею и своим рабом, 
надеющимися на того же Господа, дабы не показалось, что ты не боишься Бога, Который 
над обоими вами ибо Он пришел призвать не по лицу судя, но по тому, кого уготовал 
Дух. Имей общение с ближним во всем, и не называй, ничего собственностью, ибо если 
вы общники в благах нетленных, то не более ли в вещах тленных? Не будь тороплив 
своим языком, ибо уста суть сети смерти Сколько можешь, храни чистоту души своей. Не 
будь простирающим рук к принятию и сгибающим их, когда ты должен дать. Всякого, 
говорящего тебе Слово Господне, люби как зеницу ока: вспоминай о нем днем и ночью. 
Старайся каждый день видеться со святыми для беседы; ходи к ним для утешения их, и, 
заботясь о том, чтобы словом своим спасти душу; употребляй руки свои для милостыни, 
чтобы получить отпущение грехов твоих. Не колеблись давать и, давая, не ропщи. 
"Всякому, просящему у тебя, давай" (Мф. 5: 42); но знай, кто добрый воздаятель награды. 
Береги то, что ты получил, не прибавляя и не убавляя. Ненавидь лукавого до конца. Суди 
справедливо. Не причиняй разделения, но примиряй и соединяй спорящих. Признавайся 
во грехах своих (Сир. 4:30). Не приступай к молитве со злою совестью. Вот путь света!  

Глава XX 
Путь тьмы. 

   Но путь тьмы искривлен и исполнен проклятия. Ибо есть путь вечной смерти и 
наказания; на нем все то, что погубляет душу людей. Здесь идолослужение, дерзость, 
надменность со своею силою, лицемерие, двоедушие, прелюбодеяние, убийство, хищение, 
гордость, вероломство, коварство, злоба, высокомерие, ядотворство, волшебство, 
любостяжание, небогобоязненность. Здесь гонители добрых, ненавистники истины, 
любители лжи, не признающие воздаяния за праведность, не прилепляющиеся к добру, не 
пекущиеся посредством правого суда о вдовице и сироте, бдительные не в страхе Божием, 
но во зле, от коих весьма далеки кротость и терпение, любящие суету, гоняющиеся за 
вознаграждениями, не милосердые к бедному, не трудящиеся за утружденного, ловкие в 
злословии, не знающие Создателя своего, убийцы детей, во чреве погубляющие создание 
Божие, отвращающиеся от неимущего, притеснители угнетаемого, защитники богатых, 
беззаконные судии бедных, по всему грешники.  

Глава XXI 
Заключение увещания. 

   Но, узнав заповеди Господни, выше изображенные, надлежит поступать сообразно с 
ними. Ибо исполняющий их прославится в царстве Божием; а избирающий другое 
погибнет вместе со своими делами. Для этого есть воскресение, для этого воздаяние. 

Материал подготовлен Наталией Гливинской, г. Бюнде, Германия. 

9 Советов как быть Библейским христианином. 

1. Сильное желание учится, расти, двигаться вперёд. Переходить на другие уровни, 
развиваться и быть полезным и способным для взаимоотношений с близкими, 
домашними, членами церкви и вообще с тяжелыми людьми. Быть целеустремленным и 
полезным церкви, служа другим. 
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2. Библия. Полюбите её и сделайте её основной книгой для приобретения духовных 
принципов и законов для вашей жизни. Читайте и принимайте её как авторитетное Слово 
от Автора, Который есть наш Господь Иисус Христос. Она станет основной пищей 
(хлебом) для вашей жизни. 

3. Размышление после прочитанного. Обдумывайте то, что вы изучаете. Размышление- 
это хорошее полезное использования времени. Польза не от прочитанного в спешке, а 
усвоенного, познанного и понятого. Помыслы определяют вашу истинную духовность. 

4. Заметки. Делать личные заметки важных советов, выводов, к которым можно 
возвратиться потом. Подчёркиваете то, что вас впечатляет. Отмечайте особыми вашими 
знаками или другим цветным карандашом то, что кажется очень важным. 

5. Повторяйте прочитанное. Возвращайтесь снова назад и читайте по новому. Библия, 
как вода, всегда та же, но всегда нужна и утоляет жажду. Повторное чтение принесёт 
больше пользы, потому что оно будет понято глубже. Библия как колодезь, не 
иссекаемый источник мудрости, которая исходит от Автора. Повторение (повторное 
чтение) сблизит вас с Самим Автором, и вы станете настоящими друзьями, 
собеседниками через общение с Книгой. 

6. Применяйте на практике то, что вы читаете, слышите. При любой ситуации или 
проблеме вспоминайте прочитанное и поступите так, как бы вам это не было трудно. 
Приносите плод, воспроизводите, творите сами. Появление плода - это результат ваших 
увлечений, привязанностей, желаний и стремлений. Помните: принесение плода или 
применение на практике всегда будет касаться больше того, кто им воспользовался. Этим 
и прославится Отец Небесный. 

7. Не судите. Перестать критиковать людей в том, что сам не делал или не был кем-то. 
Проблемы сами проверят твою теорию или дело. 

8. Будьте самокритичным и позвольте другим корректировать, подсказывать, обличать 
и учить. Взгляд со стороны полезен. Позвольте проверить доверенным людям ваши идеи, 
взгляды, решения или сделанный вами выбор. Пусть у вас будут хорошие друзья-
товарищи. 

9. Анализируйте свой рост, обучение, работу, занятия. Ищите плода в труде, полезности 
другим вашего дела. Пусть успех будет очевиден. Не повторяйте, но признавайте свои 
увиденные ошибки. 

Петр Билецкий, Церковь «Путь Господень», г. Сакраменто, США 

Внимание! 

Открываем новую рубрику: Что? Где? 
Сколько? 

Здесь вы можете узнать, какой христианский материал имеется в 
церквях, и чем они могут поделиться с вами. Если вас что-то заинтересовало, то, 
пожалуйста, отправляйте ваш заказ на е-маил церкви или свяжитесь с вашим редактором, 
координатором. Просьба к Церквям: если у вас имеется материал, которым вы можете 
благословить других, присылайте ваш каталог на адрес газеты. 

Церковь «Путь  Господень» г. Сакраменто, США предлагает: 
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Книги 

1. "Кто есть Бог".    Автор  В.И.Пожилкин,  А.К.Шатров 

2.  "Фундаментальные библейские Истины".  Автор В. Н. Томев 

3.  "Единосущность  Бога". Автор Давид К.Бернард 

СД. Музыкальный альбом «Настоящая любовь» Роберт 
Аллерборн 

МР-3, СД. Проповеди Игорь В.Цыба 

Адреса Церквей 
 «CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» (США, г. Милтон) 

Пастор: Сафрон Рудковский 
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364 
Телефон: +1 (253) 531-3448 
Электронный адрес Церкви: uucycagazeta@yahoo.com  
Время Богослужений: 
Воскресное Богослужение в 2:00 рм по адресу Церкви. 
Домашняя Церковь: среда в 7:00 рм  по адресу: 16909 39th Ave 
E, Tacoma, Wa. 

Ночная молитва: пятница в 12:00 ам по адресу:  13112 108th Ave Ct E, Puyallup, Wa 98374. 
Репетиция группы прославления: суббота в 8:00 рм по адресу Церкви. 
 

Церковь «EVANGELIUM» (Германия, г. Кельн) 

Пастор: Владимир Гукк  
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland 
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785  
                 + 49 (0) 0221/ 2954 756 
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de 
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de 
Время Богослужений: 
Воскресенье в 15:30 

Четверг в 18:30 
Молитвенные служения: Каждая четная пятница 19:00 
                                           Каждая нечетная пятница 17:30  
Молодёжные служения:  Каждая нечетная пятница 19:00 
 

Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, г. Сакраменто) 
Пастор: Иван Христов 
Адрес: 5051 47th Ave,  Sacramento, CA  95824 
Телефон: +1 (916) 588-6694 
                 +1 (916) 481-2720 
Электронный адрес Церкви: wayofthelord7@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Праздничное служение: воскресение в 11:00 ам 
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Общая молитва:  вторник  в 7:00 рм 
Молодежное служение: четверг в 7:00 вечера 

 

 Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, п. Шахан) 

Пастор: Владимир Абиев 
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  "Снежок" 
Телефон: +7 (72156) 3-37-00 
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Воскресенье в 16:00 
Среда в 18:30  
 

 
Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, г. Караганда) 

Пастор: Владимир Абиев 
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева,38 в здании "Областного 
Краеведческого  музея"  
Телефон: +7 (7212) 56-71-19 
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com 
Время Богослужений:  
Воскресенье в 11:00   
Четверг в 18:30  

 
Церковь (Германия, г. Бюнде) 

Пастор: Николай и Наталья Гливинские 
Адрес Церкви: Gemeindezentrum Christuskirche 
Meyerhofstrasse 1 
32257 Bünde 
Телефон: +49 (5223)-493120 
Время Богослужений: воскресенье 15:00 
 
 

 
 Церковь Господа Иисуса Христа (Германия, г. Берлин)  

Пастор:  Анна Бургарт  
Адрес: Erasmusstr.18/19 10559 Берлин 
Телефон: +49 /0/ 030 36 72 84 72  
электронный адрес:  jesus-christus-gemeinde@gmx.de- 
вебстраница Церкви: jcgberlin.de.tl 
Время Богослужений:  
Молитвенное служение и прославление: Среда в 18:15  
Библейский час: Четверг в  18:15 
Совместное служение:  Воскресение в 15:15  
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ММММинута смехаинута смехаинута смехаинута смеха    

 

ОбъяснительнаяОбъяснительнаяОбъяснительнаяОбъяснительная 
Я, раб Божий Васильев Дмитрий Михайлович, на 30-й минуте 
управления басурманской самодвижущейся повозкою «Мазда-323», 
будучи, одержим бесом высокомерия, впал в грех нарушения 
заповедей трактового передвижения. На перекрестке дорог 
Просвещения и Энгельса (да будет проклят этот антихрист!) я, 
пренебрегши тем, что семафор червленый свет показывает, при 
повороте десницу, не пропустил пешехода-отрока с Божьей тварью, 
псом Тузиком. Нижайше прошу обратить внимание, что пес Тузик не 
был намертво принайтован нашейным вервием. 
Тузик, одержимый праведным гневом на басурманскую мою 

повозку, начал лаяти и под колеса мне бросился. Обуянный жалостью ко всякой твари 
Божией, я применил экстренное торможение. 
В тот момент отроковица на повозке Богомерзкой «Хьёндай Гетц» совершала маневр 

перестроения за мною. В результате, из-за моего экстренного торможения, совершила 
наезд в мою телегу сзади (схема и список повреждений прилагаются). 
От удара повозка моя продвинулась вперед и задавила Тузика. От полученных 

повреждений тварь Божия, Тузик, преставилась на месте. 
Признавая за собой грех нарушения пп.1.3 и 1.5 заповедей, готов понести епитимью и 

пожертвовать районному храму Воинов Дорог белого быка. 
В порче же повозок виновным себя не признаю, поелику отроковица не соблюдала 

дистанцию, законом свыше нам данную, и вообще бабой неразумной является, причиной 
грехопадения Адамова. 

 

- У меня есть дар обличения, но я им все ваши дары покрою! 
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Случай в ребцентреСлучай в ребцентреСлучай в ребцентреСлучай в ребцентре    
В реабилитационном центре один духовный брат 

молится с возложением рук за мужчину, 
поступившего в этот вечер в реабилитационный 
центр. Заметив проявление нечистого духа, 
спрашивает:  

- Как имя тебе? 
- Саша! – отвечает поступивший, не подозревая, 

что разговор идет с духом. 
- Саша! Пошёл вон! – продолжает духовный брат. 

- Мужики, ну можно я хоть до утра побуду, пока троллейбусы начнут ходить? – 
взмолился поступивший. 

 

- Господь, Ты - лучшая прививка от мании величия и от гордости!  
 

Откуда берутся слухиОткуда берутся слухиОткуда берутся слухиОткуда берутся слухи    
Эта история реальна. Она произошла в нашей церкви. Из логических размышлений, я 

изменил имена тех людей, которые в ней участвовали (кстати, они все покаялись).  
На служении один брат нечаянно упустил Библию. Брат, сидевший рядом, придя домой, 

рассказывает брату Валерию, которого не было на служении: 
- Слышал, сегодня Петру проповедь не понравилась! Так он как швырнёт Библию! 
На следующий день брат Валерий рассказывает брату Василию: 
- А ты знаешь, брату Петру на проповеди что-то не понравилось, так он встал, разорвал 

Библию, плюнул и вышел из здания... 
Брат Василий, долго не раздумывая, идёт с новостью на служение и рассказывает брату, 

который присел рядом с ним: 
- Ты знаешь, брат Петро на проповеди встал, разорвал Библию, швырнул на пол, 

плюнул, отрёкся от Бога, а вышедши из Молитвенного дома, умер! 
И тут, как в кино бывает, заходит брат Пётр со своей старенькой, всем известной 

Библией... 
А вы говорите слухи - это женское дело… 
 

- Свет христианина режет глаза другим. 
 

Нарочно Нарочно Нарочно Нарочно не придумаешьне придумаешьне придумаешьне придумаешь    
Два наших брата работали на рынке продавцами. И вот, когда мы 

втроем собрались помолиться поздно вечером, я услышала, как один 
из них бормочет:  

- Средства против тараканов и моли, средства против тараканов и 
моли...  

 

- Я от всех грехов освободился, кроме любимых… 
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